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UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE.6 

MIÉRCOLES, 11 DE MAYO DEL 1988 

COCOYEA, TRINIDAD 

HNO. VIN A. DAYAL 
 

 

[#468 Nunca ha habido un día - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

… yo veo 
Nunca ha habido una Luz que brille tanto  

como este día, este glorioso día. 

1 Oh, Cristo se está revelado a Sí mismo a mí. 

Cristo se revela a Sí mismo a mí, 

Abrió mis ojos y ahora puedo ver. 

... abrió mis ojos y ahora puedo ver. 

Oh, Su Palabra se hace... 

... ¡Oh, Su Palabra se hace realidad en este día, 
este día glorioso! 

4 Amén. Inclinemos nuestros rostros y cerremos 
nuestros ojos. Su Palabra se hace realidad. A medida 
que se vuelve más real para nosotros, trae una mayor 

fe todo el tiempo, trae Su Presencia aún más y más 
cerca nuestro. Qué tranquila seguridad es caminar en 
esta hora oscura, saber que Él está justo a nuestro 

lado: “He aquí Yo estoy con vosotros todos los días... 
estaré con vosotros y en vosotros... hasta el fin del 

mundo... No te desampararé, ni te dejaré.” 

5 Qué promesa tenemos esta noche, saber que cuando 
dejamos nuestros hogares para venir aquí, Sus 
Ángeles mismos nos acompañaron a la casa de Dios. 

Cuando nos ubicamos en nuestros asientos, los 
mismos Ángeles tomaron su posición a nuestro lado. 

Sabiendo que somos la compra de Su Sangre, nos 
hemos reunido aquí esta noche, en Su servicio. Para 
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nosotros, muchas veces en la carne, en la esfera 
humana, es simplemente otro servicio de la iglesia, 
pero en ese ámbito celestial, se les ordena a los 

ángeles que tomen sus posiciones. Saben que son los 
hijos del Rey. Es la Novia del Dios Altísimo, el único 

Dios Verdadero, los llamados afuera en esta Edad y 
ellos tienen un cargo sagrado de vigilarnos. 

6 Incluso cuando llegamos a Su casa y tenemos una 
petición en nuestro corazón, ellos vienen, Ángeles 

registradores, para registrar lo que necesitamos; todas 
estas cosas. Incluso si nuestro pie tropiece en piedra, 

ellos están allí: “El ángel de Jehová acampa alrededor 
de los que le temen.” [Sal. 34:7 –Ed.] Es solo este velo de 

carne lo que nos mantiene alejados de ello. Si Dios 
quitara las escamas de nuestros ojos, veríamos 
exactamente lo que vio Giezi ese día. Dios no bajó los 

ángeles, sólo cambió la forma de ver del muchacho. 

7 Aquí, en este Super Sentido, Fe Perfecta, 
caminando, no mirando a las cosas que se ven sino 
mirando a lo Invisible, miremos a ese Supremo 

Sacrificio. Miremos al Trono de la gracia esta noche, 
mientras venimos con una oración de fe en nuestros 

corazones. Y cuando estemos orando, todo lo que le 
pidamos al Padre en el Nombre del Señor Jesucristo, 
Él nos lo dará. 

8 Tenemos una petición de parte de la Hna. Betty 

Alexander, pidiendo oración por su esposo que sufre 
de fiebre y debilidad general del cuerpo. Y si hay 

alguien aquí en esta noche, (sé que la Presencia del 
Señor está aquí entre nosotros) que tenga una 
necesidad especial y quiera indicarlo levantando las 

manos; si quieres ser recordado en oración esta noche, 
el gran Espíritu Santo te atenderá y suministrará tu 
necesidad. 

9 Alabado sea Dios. Dios ve esas manos. Sabe qué 
necesitas detrás de esa mano. Creo que todos aquí 
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tenemos una necesidad esta noche, si no, no 
estaríamos aquí; pero tengan fe. Mientras tienen eso 
en su corazón, tengan fe y crean en Dios. Crean en 

Dios juntos conmigo, mientras oramos juntos de 
acuerdo con Sus infalibles Palabras de promesa. Aun 

esta noche, parados en Su Presencia, Él nos 
ministrará por Su Espíritu Santo lo que necesitamos; 
ya sea físico, espiritual, financiero, natural, lo que sea, 

nuestro Dios suplirá todas sus necesidades conforme a 
Sus riquezas en gloria. 

10  Nuestro misericordioso Padre, estamos aquí en Tu 

Presencia y muy agradecidos de que Te hayas reunido 
con nosotros otra vez. Sentimos la dulzura de Tu 
Espíritu Santo en nuestros corazones esta noche. 

Señor, reconocemos ser un pueblo tan privilegiado, tan 
indigno, tan inmerecedor, pero, sin embargo, Señor, 
nos amas tanto. Nunca podríamos entender con estas 

mentes naturales por qué nos amas tanto, pero esa es 
Tu sublima gracia para con nosotros, Señor. Son solo 

aquellos que no son dignos de amor, son solo aquellos, 
Señor, que no merecen saber qué son la verdadera 
gracia y el verdadero amor y Tú nos lo diste y nos lo 

mostraste, Señor. Nos damos cuenta de que somos tan 
indignos e inmerecedores de todas Tus bendiciones, 

pero, aun así, Señor, no esperaste a que hiciéramos 
ninguna obra, ni nada, Señor, sino que nos lo das 
como don gratis. Padre, Te agradecemos por eso 

Señor. Anima nuestros corazones a servirte y vivir 
para Ti en esta hora. Nos motiva por dentro cuando las 
cosas se ponen difíciles y Señor, el enemigo nos ataca, 

y parece, Señor, que toda la naturaleza y las 
circunstancias conspiran en nuestra contra, y 

pensamos en Tu bondad, en Tu misericordia, y 
pensamos, Señor, en lo que has hecho por nosotros, y 
cuán segura hiciste la promesa para nosotros, y cuán 

determinado estás a darnos eso, Señor. Nos hace 
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levantar la cabeza, Señor y proseguir con mayor 
determinación. 

11  Como se cantó esta noche el pequeño canto: 
Tomaré el camino con los pocos despreciados del Señor; 
Empecé con Jesús y estoy siguiendo. [# 741 'Cantos Que Viven' 

- Ed.] En verdad cada uno de nosotros que somos 

Cristianos aquí esta noche, eso significa algo para 
nosotros. Cuando pensamos, Señor, en nuestros días 
de oscuridad; cuando pensamos en nuestras 

frustraciones, nuestras depresiones en el mundo, 
cuando estábamos perdidos, cuando tropezábamos en 

la oscuridad, llenos de amnesia, Tú viniste a nosotros, 
Señor; esclavos miserables, esclavos del pecado. 
Rompiste nuestras cadenas, abriste las puertas de 

nuestra prisión y nos sacaste. Como le dijiste a 
Abraham, lo sacaste del hoyo, así nos sacaste del lodo 
cenagoso y pusiste nuestros pies sobre una roca, 

Señor. Pones un canto en nuestra alma, un canto de 
alabanza. 

12  Incluso esta noche al estar aquí, saber que el 

Espíritu Santo está presente para ministrarnos, me 
hace recordar Señor, a Elías. Él estaba cansado; su 
inspiración lo dejó; estaba deprimido, Señor, parecía 

tan miserable en sí mismo; Parecía tan abandonado, 
tan rechazado, Señor, se acostó debajo de ese árbol 

pidiendo que le quitaras la vida. Viniste a él, Señor. 
Tenías pan al fuego para él, una torta cocida, Señor. 
Tenías agua limpia y fresca para beber y darle fuerzas 

para que continuara en Tu servicio. Y fortalecido con 
aquella comida caminó cuarenta días en un tiempo de 
gran prueba, y lo volviste a hallar escondido en la 

cueva. Le hablaste a su corazón con un silbo apacible 
y delicado y le diste una nueva comisión, Señor. 

13  Sabes lo que necesitamos en los tiempos en que 

pensamos que no hay nadie a nuestro alrededor. 
Sabes cómo venir a nosotros a recordarnos Tu amor; y 
acercarnos a Tu Presencia; Hiciste pasar nuestras 
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teofanías, Señor, ese ser celestial para levantarnos y 
hacernos levantar los ojos y mirar de dónde venimos 
realmente.  

14  Somos criaturas de Eternidad viviendo en un 

cuerpo de tiempo, y estamos en nuestra jornada de 
regreso Allí otra vez, pues oímos de nuestras teofanías. 

Somos águilas, Señor, águilas nacidas del huevo. 
Oímos ese sonido, ese sonido cierto en esta hora que 
nos hizo dar vuelta, ver hacia arriba y saber que 

nuestra redención está cerca. 

15  Oro esta noche Padre, que esa misma Palabra, ese 
mismo gran Ser sobrenatural, esa Presencia que vino, 

nos trajo y despertó nuestras vidas, vaya a nuestro 
Hno. Oliver, Señor, cansado, agotado y en necesidad 
de un toque de Ti esta noche, y ha llegado una petición 

por su parte. Oh, Dios misericordioso, que lo visites 
esta noche, Padre. Que Tu Espíritu Santo lo rodee y lo 

cubra con Su sombra. Que reciba tal vivificación, 
Señor, así como sentimos Tu Presencia y La sentimos 
aquí esta noche, visítalo, Señor, fortalécelo y sánalo. 

Oro en el Nombre de Jesucristo. 

16  Todos estos que levantaron sus manos mostrando 
que tienen una necesidad especial, creyendo que Tú 
harías algo por ellos; muchos, sin duda, Señor, en el 

valle y algunos, Señor, subiendo la empinada colina 
con una carga pesada; algún querido, Dios, tratando 

desesperadamente de orar, buscando ese gran avance. 
Oro para que Tú simplemente ... sea lo que sea esta 
noche, sé que Tú eres más que Todo-Suficiente. 

Algunos por sus familias, otros por ellos mismos; sea 
lo que sea, Tú eres nuestra Suficiencia. 

17  Aún esta noche, al sentarnos para oír Tu Palabra, 

solo una Palabra Tuya, Señor. Pudimos oír algo 
muchas veces, podríamos oírlo una y otra vez, pero 
cuando el Espíritu de Dios lo vivifica y lo hace tan real 

y lo estalla antes de nuestros ojos con el impacto de la 
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revelación, tiene una influencia tan vivificante sobre 
nosotros, qué fuerza trae al hombre interior. Alimenta 
nuestras almas esta noche. Aliméntanos con el Pan de 

Vida. ¡Que seamos nutridos de las Palabras de fe! Que 
seamos edificados en la estatura plena de Jesucristo, 

entrando en una Gracia Arrebatadora, oh Dios, y 
prepáranos para irnos contigo cuando suene esa 
Trompeta. 

18  Bendice a todos y cada uno de los reunidos en Tu 

Presencia esta noche; cada soldado; cada peregrino 
reunido aquí esta noche. A los que les hubiera gustado 

estar aquí y no pudieron, recuérdalos también, Padre. 
Haz Tu voluntad entre nosotros. Lidera y dirígenos en 
los caminos de Tu servicio, obtén honor y gloria, pues 

lo pedimos en el precioso Nombre de Jesús y por Su 
causa. Amén. Amén. 

19  ¡Que Dios les bendiga ricamente! Ciertamente 

apreciamos estar en Su casa esta noche de nuevo. 
Pueden tomar asiento. Venimos a continuar nuestro 
estudio sobre el Sexto Sello y serán dos miércoles, este 

y la próxima semana con ustedes, antes de que me 
vaya y solo quiero ver cuánto podría lograr avanzar del 
Sexto Sello. 

20  Siempre quiero que cuando vengan aquí un 

miércoles por la noche, no vengamos solamente a 
predicar. Siento mucho en mi corazón estos últimos 

días, solo reunirme con la gente y estar realmente con 
ellos de una manera más cercana, para ayudarlos y 
poder realmente ministrar a las diversas necesidades y 

estas cosas. Es una gran tarea, pero el Espíritu Santo 
es más que suficiente. Siento que a lo largo de los años 

les hemos predicado y predicado y predicado y 
predicado y predicado, y han sido unas de las 
personas más predicadas que tal vez exista sobre la faz 

de la tierra. Y es hora de que nos acerquemos un poco 
más y de una manera más personalizada y 
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encontremos esas áreas en la vida de las personas que 
realmente podrían verlas perfeccionadas. 

21  Como dice Pablo: “Y completemos lo que falta a 
nuestra fe.” [1 Ts. 3:10 –Ed.] Y nuestra fe es esta misma 

revelación de Jesucristo. Nuestra fe es este mundo en 
el que vivimos, este mundo de Fe Perfecta. Nuestra fe 

es nuestro caminar con Él, el cual es un caminar por 
fe y de fe, y la misma fe que nos ha separado del 
mundo que nos hace un pueblo diferente. En el 

exterior, trabajas en el mismo trabajo, en la misma 
empresa; muchos de ustedes van a las mismas 

escuelas como mucha gente; viven en el mismo barrio, 
tienen el mismo tipo de casas, comen el mismo tipo de 
comida y todo lo demás en lo natural, pero 

espiritualmente, tu revelación te separa. Tu revelación 
te convierte en una persona diferente. 

22  Y deseo que toda la gente a la que ministro tenga 

revelación, pero yo no puedo darla. Carne y sangre no 
pueden dar revelación. Así que, te hace reconocer que 
sin revelación la gente no tiene victoria, pues esta es la 

victoria que ha vencido al mundo, nuestra fe; nuestra 
revelación. [1 Jn. 5:4 –Ed.] Y las puertas del Hades no 
prevalecerán contra nosotros si estamos edificados 

sobre esa revelación de Jesucristo. 

23  Y, sabes, el Profeta dice que ores por revelación, 
pues tu vida sería solo la pequeña porción de tiempo 

que le dediques a la religión y esa no es realmente una 
vida espiritual; esa no es realmente la vida espiritual 
de un creyente. La vida espiritual de un creyente es 

desde el momento en que se despierta por la mañana y 
desde el momento en que se acuesta por la noche a 

dormir. Es continuo. Es de día y de noche, de día y de 
noche; veinticuatro horas al día, que todo lo que 
haces, lo haces por revelación. Lo haces con 

convicción. Es un testimonio. Tu vida es un libro 
abierto al mundo. 
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24  Eres enviado aquí como una Luz. Eres la Luz del 
mundo; eres la sal de la tierra. Eres enviado a la tierra 
en este tiempo de acuerdo al gran Misterio 

predestinado de Dios para ser testigo de Jesucristo; 
para representarlo en la hora, en la Edad en la que 

estás viviendo, y por el Mensaje enviado a ti para 
instruirte sobre cuál es el programa de Dios; cuál es tu 
responsabilidad en esta Edad para con esta 

generación, pues venimos de otro Reino. Pertenecemos 
a otro Reino. Somos de otra Nación, pero Él nos colocó 
en el tiempo, en esta Edad. 

25  Así como Dios quería vestirse de carne y caminar 
con el hombre, Él fue y pescó con los pescadores, Él 
fue y se sentó allí con los pecadores, les habló y 

comenzó a enseñarles. Y luego Él salió y comenzó a 
predicar a la gente religiosa, luego Él entró al bosque y 
... como el Profeta contó la historia. Dijo que leyó esta 

pequeña historia sobre este rey que se quitó la túnica 
real y se vistió en la ropa de un campesino y llamó a 

todos sus súbditos y les dijo, les dice: “Todavía un 
poco, y no me verán.” Dice: “Quiero estar con el 
zapatero. Quiero estar con el cazador, el zapatero y el 

granjero, quiero ir con los pescadores. Quiero 
comprender a los súbditos de mi reino. 

26  Dijo que así fue como lo que Dios hizo cuando dejó 

los grandes Palacios de marfil de la Gloria, los grandes 
atrios del Cielo y se hizo carne, caminó sobre la faz de 
la tierra, y Dios tuvo hambre cuando caminó ese día 

en las calles polvorientas de Nazaret, buscando algo de 
comer y tubo hambre. Tal vez ni siquiera tenía dinero 
para comprar algo en el camino. Y tenía tanta hambre 

que miró el mismo árbol que creó en Génesis cuando 
creó los árboles, la vida botánica. 

27  Él miró, ya sabes, para nosotros, son árboles y 

decimos: “Ese es un árbol que Dios puso allí.” Pero, 
qué o cómo piensas que el mismo Dios que creó el 
árbol y habló un árbol, que, antes de que tuviera algo 
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llamado árbol, todo fue diseñado en la mente de Dios 
para llamarlo ‘Árbol’, y ponerlo por allí e iba a crecer 
en el suelo, y necesitaría cierto tipo de minerales para 

que creciera, e iba a producir cierto tipo de fruta, e iba 
a producir tantas veces al año. Tendrá cierto tipo de 

hojas y se comportará de cierta manera en diferentes 
estaciones y la vida bajará hasta la raíz; y Dios lo 
diseñó. 

28  Entonces, el mismo Dios vino caminando hacia él y 

no vio fruto, y entonces Dios maldijo al mismo árbol: 
“Nadie más come de él”. 

29  Y luego el mismo Dios estaba, ya sabes, cansado y 

con sueño, y agotado se acostó en el barco y los 
discípulos no tenían ni la mitad del cansancio, y 
estaban teniendo una gran reunión de testimonios, se 

la estaban pasando muy bien testificando acerca de la 
gloria de Dios. Él estaba tan cansado porque virtud 

salió de Él durante todo el día, predicando y 
ministrando a la gente. Y Él se acostó en el fondo del 
barco y mientras estaba allí, de repente, ellos vinieron 

y comenzaron a sacudirlo y despertarlo en 
desesperación, y Él lo sabía todo. Tuvo que salir de Su 
reposo. Vino y vio la misma tormenta tan furiosa y, 

casi quiso destruir el… hundir el barco y todo lo 
demás. 

30  Él podría simplemente mirar lo mismo... Ya sabes, 

como un hombre en su propio jardín y los perros 
portándose salvajemente y tal vez alguien está junto a 
la puerta y luego el amo solo sale y dice: “¡Mira, Rover, 

pórtate bien! Vete atrás.” Y luego regresa, normal así. 
Y Dios, cuando vio la tormenta, la gran tempestad 

(ves), el cielo estaba tan oscuro, los mares tan bravos y 
la vida de la gente en peligro, y Él dijo: “Calla, 
enmudece” pues sabía que Él era el Creador de eso. 

Sabía que llegó a existir a causa de Él. Él quiso que 
existiera, así que lo habló al principio cuando hizo la 
expansión. ¿Lo ven? 
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31  El mismo Dios bajó junto a la tumba y se paró allí, 
y lloró y lloró. Lo piensas y ves en la Biblia que Él se 
acercó tanto y las mismas personas que estaban allí, 

muchas de ellas ni se dieron cuenta de que Él era 
Dios. Lo vieron durmiendo como un hombre. La Biblia, 

en Marcos o en uno de esos lugares, Él tenía una 
almohada [Mr. 4:38 –Ed.]; pensar que Dios necesitaría una 
almohada. 

32  Tomó una almohada para reposar Su cabeza 

fatigada, se acostó en el barco, cansado y agotado y tal 
vez pensando en lo que sucedió durante el día y el 

próximo lugar al que irá, Legión yaciendo allí 
encadenado, uno de Sus hijos. No les dijo todo el 
propósito por el que iba, pero Él sabía para qué iba 

allí. Sabía que había uno allí. Y podrían haber pensado 
que no valía la pena el viaje. 

33  Al ser humano le gusta una multitud. Nos gusta un 

gran conjunto de personas despotricando y delirando 
sobre nosotros y... Pero Dios, había predicado acerca 
de dejar las noventa y nueve, yendo tras una. Había 

predicado acerca del pastor que venía en la noche 
oscura y venía a través de las aguas y buscando por 
esa – escuchando el grito para encontrar esa, porque 

cuando las contó no estaba allí. 

34  ¿No crees que esta noche Él lleva la cuenta de 
cuántos nombres en el Libro ya están salpicados, en el 

Clorox [Marca de un blanqueador –Ed.], en el Mensaje de la hora 
y no crees que Él sabe? “¿Tenía tantos hijos por venir 
en esta Edad, el último todavía no ha llegado y Yo no 

puedo cerrar esa Puerta”? Y toda la Iglesia podría orar 
para que Dios cierre la Puerta, pero Él nunca cerrará 

esa Puerta porque Él sabe que, si tiene una allí afuera, 
Él no está completo. 

35  A pesar de dónde esté, si tiene que recorrer un 
millón de millas en algún lugar de la faz de la tierra, 

en la zanja; si esa persona está muerta y aún no ha 
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llegado al Mensaje, Él podría levantarlo para escuchar 
el Mensaje y entrar. Porque Él hizo eso cuando la 
gente se estaba ahogando; salvó sus vidas para que 

aceptaran la Verdad y luego se las llevaba. ¿Ven lo 
fuerte que es la gracia? 

36  El Hno. Branham cargó un rifle, se lo puso en la 

cabeza y dijo: “Padre nuestro, que estás en los Cielos, 
santificado sea Tu Nombre,” ¡bang! y no pasó nada. No 
pudo ni quitarse su propia vida, porque el misterio 

predestinado de Dios es más fuerte—el propósito 
eterno de Dios es más fuerte que su libre albedrío. 

¿Ven de lo que hablo? 

37  Al llegar al lugar para reconocer... En nuestras 
mentes naturales, pensamos pequeño. Pensamos tan 
pequeño que, tan pequeño como pensamos, tenemos 

que encajar a Dios en algún lugar de ese mundo y si 
es un mundo pequeño, entonces tenemos que 

conseguir un Dios pequeño. ¿Ven? Pero lo que no 
reconocemos y tan inmenso como este universo parece 
y tan insignificante como podríamos parecer... Somos 

tan insignificantes en la pequeña isla, cuando la gente 
oye (lejos) [En países extranjeros –Ed.] que Trinidad tiene 
setenta millas por cuarenta, como dicen, “A vuelo de 

pájaro.” Eso es de un punto a otro: setenta por 
cuarenta. Eso es un punto en el mapa de la tierra. 

38  Trinidad podría caber cien, cien veces en ciertos 

estados. Trinidad podría caber, tal vez, en la 
desembocadura del río Esequibo. [El río más grande de Guyana –

Ed.] ¿Entienden lo que estoy diciendo? Y luego 

nosotros, dentro de la isla, somos tan insignificantes. 
Le preguntas a la mitad de la gente de Trinidad si te 

conocen. No te conocen. Pregúnteles quién eres. Ni 
siquiera eres importante. 

39  Viajas en un autobús, en un coche todos los días y 
la gente dice: “Oye, ¿mira fulano de tal?” No se 

preocupan por ti. Ni siquiera te conocen. Eres solo el 
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próximo transeúnte en la calle, la próxima persona en 
la carretera. Y Trinidad es setenta por cuarenta y tú 
eres tan insignificante, entonces ¿qué del mundo 

entero que tiene más de siete mil millones de personas 
o cuántos tiene? 

40  Y pensar que Dios conoce cada cabello de tu cabeza 

y Él dice: “No se perderá ni un cabello de tu cabeza.” 
Hablo del cabello, el cabello en tu cabeza literalmente. 
Pues Jesús dijo, Él dice: “¿No se venden dos pajarillos 

por un cuarto? Con todo, ni uno de ellos cae a tierra 
sin vuestro Padre. ¿Cuántos perros muertos ves en la 

carretera durante el día? ¿Ven? Ni un pajarillo, dice: 
“¿Cuánto más tú?” 

41  Y luego reconocer que, en medio de toda esta tierra, 
Dios te puso aquí en esta Edad; te envió a la tierra 

como testigo; te hizo reconocer este Mensaje que vino a 
través de un hombre, un hombre... Es un hombre que 

predicó y ese Mensaje te encontró bastante [lejos –Ed.] en 
este setenta por cuarenta, en algún pequeño agujero, o 
parte de esta isla; una pequeña grieta y esquina, 

donde vives en esta isla y ese Mensaje te encontró 
dentro de allí. Y para asegurarse de que es Dios, Dios 
ni siquiera tuvo que enviar al Profeta aquí, para decir, 

el Profeta vino y te llamó porque tal vez te conoce o 
algo así. Dios hizo que el Mensaje te encontrara aquí; 

encontrarte donde estas. 

42  Luego, piensa en la parte más lejana de este globo 
donde podrías pensar, en el Ártico; allá en el Ártico, 
donde solo hay hielo, hay gente que cree este mismo 

Mensaje. Muy lejos en las selvas más lejanas de África, 
hay personas que creen este Mensaje, este mismo 

Mensaje. 

43  ¿Cuán más insignificantes son algunos de ellos que 
tú? Pues, de acuerdo al estatus social, si traes a uno 
de ellos a Trinidad ahora mismo en el estatus social, la 
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mitad de ellos serían vagabundos (la pobreza); pero 
Dios estaba pensando en ellos. ¿Lo ven? 

44  A veces, ya sabes, para servir a Dios, para pararse 
realmente por la Palabra, parece que piensas que 

tienes que estar animado o tienes que hacer algo. Todo 
lo que tienes que hacer es quedarte tranquilo; mírate a 

ti mismo. El Hno. Branham dijo: “¿Quieres ver quién 
es importante? Toma un balde de agua, mete el dedo 
dentro y mira si el agujero queda. Dime quién es 

importante; Ninguno.” ¿Lo ven? Cuando veas a Dios, 
piensa quién es Dios ahora. 

45  Alguna gente se asocia con cierta persona y 

sienten, hermano, que están en cierta categoría; 
mantienen compañía con ciertas personas. “Oh, este 
hombre es un ingeniero, ya sabes. Él es un doctor. Es 

un fulano de tal. Este es el hombre que inventó el 
órgano. Este es el hombre que inventó, quizás el piano. 

Este es el hombre que inventó esto y aquello. Este es el 
gran hombre, el presidente de tal y cual empresa. Este 
es el gerente general de aquí.” 

46  Luego, piensas en Quién es Dios. Dices, “Bueno, 

este es el Hombre que creó las galaxias por la Palabra. 
Este es el Hombre que creó todos los árboles que has 
visto. Este es el Hombre que creó todos los animales 

que has visto. Este es el Hombre que creó cada hoja de 
grama que hayas visto.” ¿Ven? 

47  Luego, piensas, ya sabes, como cosas de valor; lo 

que consideras de valor. Como yo, a veces me río de mí 
mismo, no sé, es un hábito. Ayer estaba sentado en mi 
oficina estudiando y mi esposa me trajo algo para 

beber dos veces y lo trajo en dos servilletas. Cada vez 
que traía el vaso, lo traía con una pequeña servilleta, 

así que yo dejé la servilleta. Así que hoy, cuando vino y 
lo trajo con una servilleta, dije: “No necesito eso. 
Todavía tengo las dos servilletas de ayer. No estaban 

sucias, así que no las tiré; Yo las guardé.” 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.6                                                                  1988-0511            

14 

48  ¿Ven? Así que me río de mí mismo, dije, como que 
lo guardo todo. ¡Como que no tiro nada en absoluto! 
Entonces, a veces abro un cajón para buscar algo y no 

encuentro lo que quiero en el cajón porque está lleno 
de todo tipo de cosas viejas e innecesarias, bueno, 

aparentemente. ¿Ven lo que quiero decir? 

49  Ahora, yo trato de traer un pensamiento aquí. Ves, 
le das valor a ciertas cosas y de algún modo te aferras 
a eso. Y luego, al pensar en Dios, entonces, cómo Él se 

ha quedado con nosotros. Un hombre tiene que luchar 
para ir al infierno. Un hombre no lo hace— y ahora ese 

es un pecador, bien. Ese es un hombre que tiene a 
Dios en sus pensamientos más pequeños y Dios está 
de continuo tras ese hombre, día y noche, haciendo 

todo a cada paso por esa persona. Entonces incluso 
un creyente, constantemente determinado a que 
ningún hombre se los arrebatará de Su mano. No hay 

distancia, no hay límite, que Él no iría por uno de 
ellos. 

50  Al mirar nuestra propia vida, ¿qué tenemos para 

ofrecerle a Dios? Todo lo que tenemos y nos hace 
dignos de elogios de Dios, es lo que Dios nos dio. No 
vino de nuestros padres; nuestros padres no nos 

dieron eso. Sea lo que sea, es Dios quien nos lo ha 
dado. Si Dios quisiera que vinieras con un pie, tres 

cabezas y sin boca, y tuvieran que alimentarte por el 
cuello, podrías haber venido de esa manera. Si Dios 
quería que nacieras como Goliat, con catorce dedos o 

lo que sea; con un ojo en el medio de tu cabeza y tu 
cabeza grande y deformada, podrías haber venido de 
esa manera. ¡Exactamente! 

51  Es Dios vigilando esas simientes y esos óvulos, 
sabe cuál detener; sabe cuál. Cuando empieza a 
añadir célula sobre célula en el útero de tu madre 

dónde estás creciendo durante nueve meses, para 
formarte, y si te hará alto o si te hará esto. Entonces la 
gente quiere usar esa misma belleza, o buena 
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apariencia y salir al mundo y tratar de jugar en el 
mundo con ella. 

52  Cuántas veces oíste al Profeta decir: “Jovencita, 
eres una persona agradable y atractiva.” Él dice: “¿Por 

qué no usas esa influencia para el Señor? Oh, sí, 
tienes una personalidad, la gente se siente atraída por 

ti; cosas diferentes,” dice, “¿por qué, no usas eso para 
el Señor?” 

53  ¿Lo ven? Porque realmente no tenemos nada que 
ofrecerle a Dios. Aunque tenemos la habilidad, aún no 

sabemos cómo usarla para Dios. Él tiene que venir y 
enseñarnos cómo usar eso mismo porque nuestra 

carne no puede entender las cosas espirituales en 
nosotros; nuestra carne no puede entenderlo. 

54  Es por eso que gente espiritual, los creyentes, 
constantemente tienen problemas con ellos mismos. 

Su propio ser es uno de sus grandes problemas. 
Tratamos de entendernos por nosotros mismos, 

queremos hacer esto y parece que, sabes, pensamos 
que esto es lo que debemos hacer por el Señor; el 
Señor apreciaría eso, y luego no podemos obtener el 

liderazgo; así que no lo hacemos bien y es una batalla 
constante. Luego, en nuestra carne, tratamos de 
entender esto y aquello, y simplemente parece que no 

podemos hacerlo. 

55  A veces Dios viene y hace algo a través de nosotros 
y, “Oh, es tan maravilloso.” Y luego quieres que Él lo 

haga de nuevo y simplemente Él no lo hará. No puedes 
sacárselo. Él te usará cuando quiera usarte. ¿Lo ven? 
Y vemos cuán indignos... no valemos nada; cuán 

insignificante y, sin embargo, Dios toma ese tiempo y 
atención.  

56  Sabes, yo leía dónde el Hno. Branham estaba 

diciendo, él dijo que cuando el herrero, Uds. saben, 
tiene el hierro en el fuego y se está preparando para 
moldearlo y convertirlo en algo, tiene que calentarlo 
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mucho. Tiene que ponerlo muy caliente en el fuego. Él 
dice, si Dios tiene que hacer algo con la Iglesia, tiene 
que hacer que la Iglesia realmente se caliente y se 

encienda, antes de que Él pueda hacer que la Iglesia 
haga algo. ¿Lo ven? 

57  Es por eso que a veces ves que la gente entra y, ya 

sabes, pensarás que atravesarán el mundo. Si Dios les 
da un ministerio para que vayan y prediquen y lleven 
el Mensaje en esta hora o [Inaudible. –Ed.] …día y noche y 

tienen problemas y tienen que vivir la vida de 
quinientas personas y cargar con problemas de 

quinientas personas. ¿Cuál sería su problema? Y 
algunas personas ni siquiera lo han hecho, ni siquiera 
tienen su propio problema que cargar y, sin embargo, 

están abrumados y, sin embargo, ellos... hermano, el 
mundo está sobre ellos y ellos... quieres saber qué está 
pasando. 

58  El Profeta dijo: “Dios toma esa pequeña flor y la 
pone a un lado allí: una para embellecer el ambiente, 
darle una agradable fragancia al transeúnte; para que 

la abeja venga y extraiga su néctar y obtenga su 
porción; luego se usa en ramos, para bodas; se usa en 
coronas para funerales; se usa para embellecer algo, 

para adornar; para ponerlas en el hogar y embellecer 
el lugar. Una pequeña flor sencilla está sirviendo al 

propósito de Dios en el lugar donde Dios la tiene allí 
mismo. Dijo que es por eso que después de que muere, 
cae y vuelve la lluvia, vuelve a subir, mostrando que 

hay una resurrección para cualquier cosa que sirva al 
propósito de Dios. 

59  Y si Dios cuida de dar resurrección a una flor que 

es vida botánica porque sirvió al propósito de Dios, 
¿cuánto más cuidado, Dios tendrá en darle a un 
creyente que está sirviendo el propósito de Dios en la 

Edad que Dios lo ha colocado, en la promesa y la 
esperanza de la resurrección de Vida Eterna? No 
necesitábamos una Biblia para predicar eso; 
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podríamos mirar la naturaleza y ver eso. ¿Por qué? 
¿Sabes por qué? Antes de que se escribiera la Biblia, 
Dios puso esas cosas allí para que podamos ver. Por 

eso Jesús tomó esas cosas. 

60  Él dijo: Mira... Andamos sobre ello muchas veces. 
Un hombre viene con un machete, simplemente corta 

el lugar y limpia el lugar. Hermano, corta todo eso y lo 
deja a un lado. ¿Crees que, porque usó esa espada 
sobre él y lo destruyó, como cuando llegaron en la 

Edad Media y mataron a sesenta y ocho millones, 
crees que ese es el final? Volverá de nuevo si Dios 

quiere que esté allí. Podrías verter concreto sobre él, 
saldrá a través de ese concreto porque tiene esa vida 
dentro y vuelve a subir. ¿Lo ven? 

61  Por eso, en la sencillez de tu fe, saber que cuando 

vayas al Cielo y veas a Jesús, Él no será una persona 
grande con veinte manos como tú ves en todos estos 

tipos de dioses raros y no... Verás a un Hombre como 
tú. Cuando Él aparezca, ¡serás como Él; el mismo tipo 
de cuerpo! Él tiene dos manos, tú tienes dos manos. Él 

tiene dos pies, tú tienes dos pies. Él tiene dos ojos, tú 
tienes dos ojos. Él tiene cabello, tú tienes cabello. Él 
tiene dientes, tú tienes dientes. Él tiene uñas de 

manos y pies, tú también tienes uñas de manos y pies. 

62  ¿Sabes por qué? Cuando Dios hizo al hombre a Su 
imagen y semejanza, porque Dios es un hombre. Pero 

no reconocemos que somos a la imagen de Dios y del 
mismo Dios que nos hizo a Su imagen, hermano, Su 
propia vida está en ese corazón. Es lo que te empuja a 

entrar en la casa de Dios. Es lo que te mantiene ahí. 

63  Muchas veces es difícil; muchas veces es duro. 
Muchas veces alguien quiere esto, alguien quiere 

aquello y están pasando por eso y se deprimen e 
incluso cuando están deprimidos Él viene y Su 
Palabra, porque es Su Palabra la que te levanta. No 

lees un cómic y te vuelves a levantar. No lees los 
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periódicos y te vuelves a levantar. ¡No señor! Si estás 
leyendo algo en los periódicos y te sacude, es algo que 
dice la Palabra de Dios, el periódico está confirmando 

lo que dice la Palabra de Dios y te estás despertando. 
Es algo que la Palabra de Dios golpea. ¡Es la fe que 

viene de ese canal de la Palabra! Entonces Él tiene 
cuidado de ti, allí mismo. 

64  El mismo hombre de la calle que pasa y te ve, que 
te gustaría que te acepte; que te gustaría que diga algo 

agradable sobre ti; y que te gustaría si mostrara cierto 
favor, te está pasando de largo porque no sabe nada 

sobre ti. Y el mismo Dios del Cielo Quien tiene todo el 
universo para atender, no sólo a seres humanos, todos 
los animales, todos los árboles, todo. 

65  Esta mañana empezó a llover. Así que mientras me 

cepillaba los dientes allí, me di cuenta de que venía la 
lluvia y cuando vino la lluvia dije: “Vaya, es mayo y las 

lluvias vienen porque el lugar está tan seco y tan 
marchito, y ellos decían que el agua llegó debajo de la 
marca de seguridad en el embalse,” y estaba 

pensando, dije, “Señor,” en mi mente allí mismo dije 
“esta nación es tan malvada y pecadora, y el hombre 
piensa que es temporada; El hombre solo dice que es 

temporada y aquí Estás, atento a enviar la lluvia, a 
enviar el agua.” Porque todos los días tenemos que 

utilizar agua dulce. Todos los días sabes eso: deja que 
el agua corra unos tres, cuatro días, verás el caos que 
ocurre. 

66  ¿Recuerdan cuándo hubo escasez de agua aquí en 

Trinidad? Estuve en esta área una vez, hace años en el 
mundo, y un camión incluso me atropelló porque 

estábamos secuestrando camiones y me subí a uno de 
los camiones para ayudar a secuestrar el camión y el 
camión iba a una velocidad de aproximadamente 

cincuenta millas por hora. El hombre estaba 
desesperado porque fueron allá en algún sitio en 
Moruga por esa agua e iban a algún lugar de Puerto 
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España con ella. Había un montón de troncos de coco 
que estaban tirando a la calle cuando el camión 
pasaba con el agua y desde el momento en que se 

detuvo, todo el mundo, quiero decir, estás hablando de 
cincuenta personas subiendo ese camión al mismo 

tiempo, con baldes y todo. 

67  Luego de que la gente corrió esa distancia y el 
hombre se salió de los troncos de cocos, y cuando uno 
de los hombres vino con algo en la mano como un 

machete o algo y estaba saliendo del camión y cuando 
vi al hombre saliendo del camión dije: “¡No me quedaré 

aquí para que me corte!” Salté directamente del 
camión y el camión pasó por encima de esta mano. 
Aún llevo algunas de las cicatrices aquí. 

68  Vi que no podía morir. Siempre tomo parte en mi 

testimonio cuando el hombre vino con el machete, me 
persiguió y cuando el hombre estaba a punto de 

cortarme, me caí. Me caí y estaba esperando recibir el 
golpe en la espalda. Este hombre se volvió loco allí 
mismo, ya sabes. Yo estaba intoxicado con drogas allí 

y estaba lloviznando por la noche, y yo esperaba sentir 
el golpe, ¡no sentí ningún golpe! Ni siquiera sé qué 
pasó ese día. Es el Hno. Neville y los que estaban allí 

vieron lo que sucedió. Dicen que cuando el hombre me 
iba a cortar, el hombre se enganchó en un tendedero.   

69  ¿Ven? ¡Exactamente! ¿Lo ven? Ahora, hoy me doy 

cuenta de que el don estaba en Babilonia, pero Dios 
estaba protegiendo el don para traerlo a Belén. 
Proteger ese don para abrir ese lenguaje desconocido y 

todas esas cosas. ¡Estaba protegiendo eso allí mismo! 
Cuando estoy aquí hoy y veo a la gente reunida y 

estamos bajo la Presencia de Dios y la Palabra de Dios, 
veo la gracia de Dios allá atrás. Veo el amor, la 
misericordia y la gracia que se manifiestan. ¿Lo ven? 

70  Así ves a Dios pensando en gente insignificante, 

quiero decir, indigna. Para empezar, no tienes nada 
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que ofrecer y además, quiero decir, luego que una 
persona ya está en esa condición, entonces, ¿quiénes 
somos para menospreciarnos unos a otros? ¿Te 

imaginas? ¿Qué somos para subestimarnos unos a 
otros? Con lo que tienes, ¿podrías despreciar a otro? 

Pues lo que tienes Dios te lo dio. No es tuyo. 

71  Juan dice: “Todo lo que el hombre recibió, lo recibió 
de Dios.” ¿Ven? Y creo que cuanto más humildes, más 
simples podamos ser, más reconocemos que no somos 

nada, que, si Dios quiere usarnos y tomar un trozo de 
barro para usarlo para Su gloria, entonces quiero 

decir, es un honor para nosotros y eso debería 
hacernos tan cuidadosos y tan preocupados por los 
demás. No es de extrañar que el Profeta diga: “Si estás 

convencido, estarás interesado.” 

72  Permítanme decirles, justo entre nosotros, lo que 
necesitamos en este momento, he estado tratando de 

predicar para ustedes las últimas reuniones y es 
cuanto más que predicaría y me reuniría con la gente 
y hablaría con ellos en las entrevistas y estas cosas, es 

cuanto más estoy viendo las profundidades de lo que 
realmente necesitamos para ser moldeados a un lugar 
y salir a ser un pueblo listo para irse con Él. Porque es 

un tiempo de preparación y todos nos estamos 
preparando y va a requerir que nos ayudemos unos a 

otros a prepararnos. ¿Ven? Y Él te ayuda a prepararte 
para que puedas ayudar a alguien más a prepararse. 

73  ¿Ves? Pues en general somos un solo Cuerpo y 
luego como las manos, cuando te estabas preparando 

para venir al servicio esta noche, tus ojos tenían que 
ver dónde estaba la ropa; tus pies tenían que ir y 

moverse hacia ella; tus manos tuvieron que tomarla y 
ponértela. Dependes mucho de esas manos para 
cuidarte, para peinarte, vestirte, lavarte la cara, 

prepararte y hacerte venir. ¿Lo ven? Tenía que ser 
todo... en estar preparado y listo para entrar en la casa 
de Dios, debía tener armonía. 
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74  Porque si la mente estuviera en caos, algunos de 
ustedes podrían haber entrado aquí, en tal condición, 
querrían saber: “¿Es esta persona sana en su mente? 

¿Viene al servicio de tal manera?” ¿Lo ves? Pero se 
necesita una coordinación del todo, de todos los 

miembros del Cuerpo para estar preparados. Y para 
preparar este Cuerpo, será necesaria la coordinación 
de todos los miembros. 

75  Como dice el Hno. Branham en Humillaos, [1963-0714E 

párr.74 –Ed.] si queremos ver el Tercer Jalón hacer algo 
para nosotros; necesitaría la armonía del Cuerpo 

entero, coordinación entre uno y otro, realmente 
entrar en el lugar y estar unánimes, en el mismo 
Espíritu y, ya sabes, se necesitará el amor de Dios; el 

undécimo mandamiento, no los diez. El legalista trató 
de mantener los diez y los diez no lo logran. Es el 

undécimo. 

76  Él dice: “Quieres saber el secreto de mi ministerio,” 
(dice el Profeta). Él dice: “Ha sido el amor.” Él dice: 
“¿Ves a todos esos demonios expulsados y todas esas 

cosas diferentes que suceden?” Él dice: “¿Sabes qué 
produjo esas cosas?” Él dice: “El amor de Dios.” 

77  Eso es lo que es este Mensaje. Y al predicar esos 

mensajes allí para ustedes, los últimos mensajes sobre 
la gracia y estas cosas, no se trata básicamente de 
hablar solo de la gracia y la ley. Espero que no lo estén 

entendiendo en el sentido carnal, pero están viendo 
que ése era el Mensaje que iba a venir porque cuando 
Jesús vino ése era el Mensaje, “Tanto amó Dios al 
mundo.” Eso fue la expresión del amor de Dios. Él era 
— A Dios nadie le vio jamás; excepto quien está en el 

seno del Padre... Era Aquel que estaba mostrando a 
Dios, no solo por — el profeta trajo Luz a Israel por 

medio de la Palabra, pero, aquí estaba la Palabra 
misma, aquí estaba la Luz misma. ¿Ven? Y esa fue la 
diferencia. 
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78  Del mismo modo en esta hora, la Novia misma es el 
corazón de Cristo. Esto es lo que Ella es; esta es Su 
hora; esta es la expresión. Nosotros, que somos parte 

de ese Cuerpo, miembros de ese Cuerpo, entonces, en 
nuestro corazón, eso es lo que estamos deseando. 

79  Todas estas revelaciones y estas cosas, qué es lo 

que hace que sea difícil de comprender muchas veces, 
si lo tomamos como la escuela, y tratamos educarnos 
en ello, lo perderás por un millón de millas. Lo 

obtienes y no puedes usarlo para obtener la victoria en 
tu vida. 

80  Es por eso que muchas personas parecen saber 

tanto de la Palabra y luego no pueden vivir la vida 
porque lo que recibes, lo que extraes ahora debería 
permitirte poder vivir para los demás. Si lo que estás 

recibiendo no te conviertes en un servidor de los 
demás, para vivir para los demás y humillarte ante los 

demás, entonces no está entrando en la parte correcta 
de ti para expresarse de vuelta. ¿Lo ven? Porque 
recuerde, la simiente, esa es la simiente de Abraham, 

tuvo que pasar por un cierto canal para producir la 
promesa. Cuando vino por el canal equivocado, a 
través de Agar, una vez que cayó aquí, [Hno. Vin se toca la 

cabeza. –Ed.] tendrás una promesa pervertida; tendrás un 
reflejo pervertido de Cristo. Pero si se mete en el 

corazón, entonces vigilen y vean. 

81  Por eso es que ves estas cosas: la revelación 
proviene del amor de Dios. Se necesita a Dios para 
revelarlo y se necesita a estar enamorado de Dios. Te 

lleva a querer conocerlo. Te lleva allí, para rendirte al 
Espíritu Santo. Te lleva allí, esperando ante Dios y en 

dulzura. Quiero decir que no estás forzando. No 
intentas forzar la Palabra. La Palabra te habla. ¿Ves? 
La Palabra te habla. Simplemente habla con la 

Palabra; el Verbo es una Persona. Este [Hno. Vin levanta la 

Biblia –Ed.] es Dios en forma impresa, directamente 
sacado de las páginas porque se esconde del teólogo 
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más sabio y se revela a la persona más analfabeta que 
ni siquiera conoce el abecedario. 

82  Tienes dificultades para leer; estás tratando de leer 
en voz alta para oírte a ti mismo, si estás leyendo 

correctamente. Apenas no puedes ni poner la 
puntuación en el lugar correcto, pero algo en tus ojos 

está viendo algo. Algo en tu corazón está sintiendo 
algo. El otro hombre conoce todo el... [Interrupción en audio –

Ed.] Se necesita a Dios mismo para revelarlo y — sólo 

un mero reflejo para mostrarte lo que es. 

83  Por eso hoy tenemos unas mil interpretaciones del 
Mensaje. Solo muestra que ni está en el Mensaje, 

diciendo: “Bueno, yo estoy en el Mensaje.” Diciendo la 
verdad, eso no significa nada con Dios. ¿Ves? Por eso 
es solo para abrir tu corazón y decir: “Señor, Tú lo 

sabes.” También es una cierta actitud: de creer. A 
creer porque hay algo dentro de un creyente, son 

controlados desde el corazón. 

84  Cuando llegaste a este Mensaje, comenzaste a creer 
en el Profeta. No entendiste acerca de Malaquías 4 y 
los Sellos abiertos. Escuchabas estas cosas, pero no 

podías entenderlas. Incluso hasta ahora, todavía 
estamos viendo lo que son los Sellos en cierta medida 
y ya estamos en el Mensaje durante muchos años. 

Entonces, cuando vienes y escuchas acerca de “Dios 
envió a un Profeta,” y “el Mensaje en los últimos días” 

y que “la denominación es falsa,” y saliste de ella, es 
Algo que te está sacando. Es porque Dios quiere 
sacarte. Quieres caminar por fe y entregarte a ella. Es 

por eso que ves cuanto más entramos en un espíritu 
humilde, [Inaudible –Ed.] 

85  Hno. Branham dijo: “Solía sentarme allí,” dijo, “y 

Hope solía leerme la Biblia.” Él dijo: “Ni siquiera pude 
pronunciar las palabras y ella está leyendo tal y tal 
cosa.” Y él está allí con un corazón que ama tanto la 

Palabra de Dios, llevó la Biblia cerca, ni siquiera podía 
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leerla bien y Dios pudo hablarle y darle la revelación. 
¿Lo ven? Pero, es el modo en que tratamos de captarlo 
muchas veces... Es por eso que estas cosas, cuando 

estas cosas profundas, nos metemos en ellas y 
tratamos de sacarlas a la luz, y aunque a veces no las 

entendemos, … no te esfuerces, ni te pongas rígido, ni 
preocupado para entrar en ella. ¡No! Di: “Gracias a 
Dios, no lo veo ahora, pero gracias a Dios, que aun así 

lo guardé.” Eso es lo importante. 

86  Le preguntas a cualquiera de estas hermanas que 
se han convertido en madre si entienden cómo tienen 

un bebé, no lo saben. Pueden saber es necesario un 
acto; se necesita un acto de recibir la simiente. Al igual 
que tú en un servicio, recibes la Palabra, en su forma 

espiritual, pero ellas no lo saben. Por eso tienen que ir 
a una clínica para recibir un poco de educación. 

87  Dales uno de esos grandes libros de medicina para 

que lean, puedo decir que no entenderán ni la mitad 
de la terminología que contiene. Es como el Libro del 
Apocalipsis. Todos estos diferentes diagramas y los 

nombres de los diferentes diagramas; esos son los 
términos del médico. Pero cuando dan a luz a un bebé, 
seguramente podrían cuidarlo y darle el cuidado 

materno. Seguramente podrían nutrirlo. Seguro que lo 
aman. Lo alimentan. Es una experiencia para ellas, y 

así exactamente es. ¿Lo ves? Desde el momento en que 
abres tu corazón para recibir esa Palabra, ves al 
Espíritu Santo entrar allí. Quedas preñada de Vida. 

88  Realmente deseo que todos tengan una revelación 

genuina. Quiero decir, sé que eso no significa que 
todos puedan ver y explicar algo. No significa eso. 

Todos podían tener una revelación genuina de su 
lugar, pues cuando Israel estaba cruzando, no era 
para que la gente entendiera cómo caminando siete 

veces alrededor de Jericó iban a conquistar la tierra. 
Ese no era su asunto. Eso es asunto de Josué. 
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89  ¿Ven lo que tenían que saber? Tenían que saber: 
“Dios me llamó de Egipto y Dios me puso bajo el 
mando de Josué.” ¿Ven? Y los oficiales vienen y dicen: 

“Haz esto, haz aquello, haz aquello, haz aquello” y 
tengo que obedecer eso. Desde el momento en que 

dicen, “A tantos metros del arca,” no tengo que 
preguntarles por qué y pedirle una cita para eso y 
probar eso, y respaldar eso. No tienes que hacer eso. 

Simplemente obedece y haz lo que tienes que hacer. 

90  Cuandoquiera que cruces, obtienes terreno como 
todos los demás. Tienes una herencia, tienes un título, 

tienes un hito como todos los demás. ¿Lo ves? Pero el 
problema surge cuando todos piensan que tienen que 
saberlo: “¿Por qué siete veces y tal y tal y tal?” Verá, 

Josué tuvo que decirles lo que Dios dice. Tenía que 
predicarles lo que Dios quería que hicieran. Pero no 
tienen que ir ahora y decir: “Dios también tiene que 

decírmelo siete veces. Tuve un sueño que fue ocho 
veces. Estoy esperando a ver quién tiene razón.” Yo o 

Josué tiene razón.”  No tienes que pasar por eso. ¿Ves? 

91  ¿Crees que Pedro y ellos podrían entender: “Come 
Mi Carne y bebe Mi Sangre”? No podían entender eso. 
Jesús no debía explicar eso. ¿Lo ves? Dios te da lo 

suficiente para hacerte saber que en lo que estás 
involucrado, es la Verdad. ¿Lo ves? Mira una oveja, 

una oveja tiene un sentido adentro para detectar un 
león en la hierba; para detectar algún oso afuera o algo 
así y está toda nerviosa porque puede captar el olor. 

Sabe que algo anda mal, pero la misma oveja no puede 
detectar la 'hierba loca' de la otra. 

92  Es por eso que el pastor tiene una honda y una 

piedra para golpear a la oveja cada vez que vaya a 
recoger un trozo de esa hierba loca. Cuando tomas esa 
hierba loca, sabes que sigue, estás saltando por aquí, 

es que quieres rodar por el suelo y empezar a decir: 
“Hablar en lenguas es el Espíritu Santo.” Empiezas a 
...sabes que es un trozo de hierba loca que recogiste en 
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alguna parte. Si tiene un arroyo o algo así, un charco 
de agua, y es agua envenenada, las ovejas no pueden 
saber que es agua envenenada. Por eso el pastor ahora 

tiene que entrar con la honda y el gancho y sacarla del 
agua envenenada. Mira, él podría conocer cierta 

cantidad del peligro y cosas diferentes, pero luego hay 
una parte ahí … 

93  Por eso la Biblia dice: “Seguid su fe; Jesucristo es el 
mismo ayer, hoy y siempre.” Muchas personas citan 

Hebreos 13:10 y no citan Hebreos 13:7, pero Hebreos 
13:8 es solo la segunda parte del versículo. El verso no 

está completo. El versículo comienza en Hebreos 13:7, 
la porción de la Escritura allí. ¿Lo ves? Y su fe, si su fe 
es la misma ayer, hoy y siempre, Él es el mismo Jesús. 

94  Aquel que se te ha revelado en la Edad donde estás 

viviendo debe ser Aquel que está en la Biblia, y saber 
que es el Mismo. Y al ver que es lo mismo, sigues esa 

fe, sigues la fe de ellos. Pero cualquier hombre que no 
pueda ponerlo a Él en tiempo presente, tiene la 
revelación incorrecta. Es otro Jesús. ¿Ves? Esa es la 

seguridad del creyente; una vez que sabes que estás 
bajo la Verdad y puedes verlo.  

95  Pues, al llegar Josué, al minuto siguiente, la gente 
empezó a decir: “Ahora vamos a tomar Hai” (luego de 

tomar Jericó) y dijeron: “Bueno, chico, ya tengo mi 
nuevo par de zapatos porque tengo que caminar siete 

veces. Mis zapatos se gastaron la última vez, así que lo 
sé. La última vez me dolieron tanto los pies, esta vez 
voy a usar zapatillas de pista pues esta vez podré ir 

alrededor con más facilidad siete veces, dando la 
vuelta a Hai.” Y todo lo que Dios le dijo a Josué que 

hiciera, “Apunta la lanza hacia la ciudad esta vez.”  
[Jos. 8:18 –Ed.] 

96  Ves, tomar cada porción era una revelación 

diferente y Dios lo estaba dirigiendo. Entonces, si 
alguien ya está programado y preconcebido, entonces 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.6                                                                  1988-0511            

27 

ya estás fuera del canal porque el Espíritu Santo tiene 
algo diferente para eso. ¿Lo ves? A veces Dios tiene 
personas de esa manera para mostrarles que en 

realidad no las estás siguiendo. Ves, no es ‘caminar 
junto a;’ es ¡seguir! ¿Lo ves?  

97  Entonces, encuentran, al entrar en esto — fíjense, 

cuando ellos estaban entrando en el Tercer Jalón, los 
Efesios y estas Cosas, ellos no simplemente pasaron 
como pasaron por el desierto. Cuando llegaron allí, 

tuvieron que detenerse. Ningún hombre podía cruzar 
hasta que el Jordán se abrió. Dios dijo: “No cruces.” Y 

Dios esperó hasta que inundó sus orillas. 

98  Estamos en la hora en que todo se está inundando. 
Los demonios inundaron, hermano, el ámbito político 
se inundó; el reino religioso está inundado. ¡La 

inundación es tan grande! El enemigo viene como un 
río y eso está en las gélidas aguas. Esa es la hora en 

que iban a cruzar. 

99  Iba a ser – iba a requerir un acto sobrenatural de 
Dios. Dios iba a bajar allí y abrirles un camino porque, 
en el abrir del camino, la gente estaba comenzando a 

ver que es el mismo Dios aquí. El Dios que abrió el 
Mar Rojo, mira Él está haciendo lo mismo. Fue un 
camino siendo abierto. La vara del Pastor abriendo un 

camino a la promesa, siguiendo el camino hacia la 
promesa. 

100 Cuando llegaron allí y cruzaron, desde el 

momento en que se abrió ese camino, entonces la 
Biblia dice: “El maná dejó de caer. Empezaron a comer 
grano viejo ahora.” Ese es un tipo en la Biblia. La leche 

es de los inexpertos en la Palabra; que son niños, pero 
el alimento sólido es para los que han alcanzado 

madurez, algo maduro ahora; porque no vas a ser un 
bebé Cristiano aquí ahora. Por aquí ahora, estás 
entrando en la etapa de madurez, ¿Ves? 
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101 Es por eso que, al llegar a estas Cosas, a la 
promesa, Dios tenía un plan provisto, un camino 
provisto y hay una vía provista por Dios para cualquier 

cosa. Eso es lo que — cuando comienza a abrirse para 
nosotros y a ser ministrado y lo vemos, entonces 

simplemente caminamos hacia él en obediencia. Vigila 
y ve que el Espíritu Santo que comenzó la obra 
continuará la misma obra. Cuando esa gente vino, 

dijeron: “Josué, sabemos que, así como Dios estuvo 
con Moisés, Dios está contigo.” La Biblia dice: “Y Dios 
engrandeció a Josué ante los ojos del pueblo.” [Jos. 3:7 –Ed.]                               

102 Recuerden mis Mensajes allá atrás cuando 
prediqué sobre Los Efesios [1982-1226 Los Efesios al Final de Las 

Edades de La Iglesia –Ed.], y La Comisión de Josué [1982-1227 –Ed.] 

Y todas estas cosas. El lugar se llenó de humo en 
Guyana allí. Todos estaban corriendo alrededor del 

edificio, mirando debajo del edificio para ver si alguien 
estaba encendiendo fuego, pero era la Presencia del 
Señor. Todos lo vieron visible. Todo el lugar se llenó de 

humo. ¿Ven? La gente comenzó a testificar de lo que 
sucedió y Dios allá atrás estaba dando esa revelación 

allí mismo, mostrando. ¿Ven? 

103 Recuerdo, muy atrás, en aquel tiempo había 
conocido al Hno. Floyd Patterson un día en Arizona y 
yo le decía: “¿Por qué no imprimen el libro, Paradoja 

1965? [1965-0117 –Ed.] Hay una revelación adentro.” 
Porque descubrí que desde el año 53 hasta 1965 había 

una experiencia particular que el Hno. Branham 
estaba siguiendo, siguiendo. Y recuerdo cuando 
terminó en Paradoja 1961 [1961-1210 –Ed.], él estaba 

diciendo, le estaba diciendo a la gente, él dijo, “Dios 
nos abra los Sellos que están en la parte de atrás del 

Libro.” [Párr. 311 –Ed.] Podemos entrar en “Esa enorme 
porción del Cielo que nos espera.” [Párr. 308 –Ed.] Es algo 
que nos espera; estos Sellos. Él dice: “Abre estos Sellos 

para que podamos entrar en esa enorme porción del 
Cielo.” 
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104 Es por eso que no solo quiero tener servicios con 
ustedes. Ni siquiera quiero predicarte. Algo está 
sucediendo. Cuando estos Sellos se abran para ti, es 

para llevarte a esa enorme porción del Cielo; esa Tierra 
más allá del río donde todas las cosas están bajo tus 

pies. No es solo el conocimiento de algo. 

105 Por eso digo que cuando llegamos a estas Cosas 
aquí, queremos entrar en el sentimiento de Ello, 
queremos entrar en la Presencia de Ello. Queremos 

que nuestros corazones se abran a ello. Queremos que 
el Espíritu trabaje con nosotros pues creo que es ese 

mismo Dios que bajó y les dio a los que estaban en la 
habitación, es Él que nos dio la revelación a lo largo de 
los años. Y si cuando nos reunimos aquí para que mi 

gente cruce, estoy esperando que Dios se lo dé. 

106 Que corazones se rindan a la Palabra y lleguen a 
ser obedientes y comiencen a ver sus vidas siendo 

liberadas. Muchos de los jóvenes aquí, sé que los 
tenemos, ellos tienen muchos problemas; conozco las 
presiones que experimentan y el jalón que sienten, 

pero si pudieran aquietarse y empezar a confiar en 
Dios; si los padres pudieran pararse allí con fe, no con 
ansiedad, frustración y excitación. Se ponen tan 

irritables. Quédese ahí con fe porque la fe es tranquila 
y firme. 

107 Si ves a alguien comportarse de cierta manera y 

estás preocupado y no puedes controlarte a ti mismo y 
tienes que reaccionar, también es lo mismo cuando 
ves a un hombre enfermo físicamente y estás viendo 

los síntomas, entonces nunca podrías tener fe para la 
sanidad pues los síntomas te están dando problemas. 

Bueno, igual es espiritualmente. Si alguien está en 
una condición espiritual, los síntomas no deberían 
molestarte si tienes fe en la promesa de Dios. 

108 Si tus ojos ven los síntomas y el comportamiento 

es como: ‘el niño es demasiado desobediente’, y cosas 
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diferentes y estás frustrado y luego quieres golpear y 
también abofetear al niño, ¡algo anda mal! Porque de 
la misma manera que ves a un hombre enfermo y oras 

por él y después de orar por él, ves que el sarpullido 
brota más, también puedes darle un puñetazo y decir: 

“¿Por qué no te mejoras? ¡He orado por ti!” Es lo 
mismo pues ambas son por promesa; las dos son 
dadas en la Expiación. Y recuerda, cualquier cosa que 

vienes a recibir como promesa, fue dado a la simiente 
de Abraham. Debes conseguirlo por fe. Es dada en la 
Expiación. Por eso te acercas confiadamente porque 

vienes debido a la Expiación que fue provista. 

109 Pero si vienes a recibirla y no sabes que es dada 
en la Expiación, no sabes que eres una simiente de 

Abraham y solo estás tratando de agarrarlo, entonces 
estás tratando de entrar por una ventana y estás 
tratando de robar algo y estás tratando de reclamar 

algo que no es tuyo. Pero cuando sabes que has venido 
de la manera correcta, puedes pararte ahí: “Dios, he 

venido de acuerdo a Tu Palabra.” 

110 Como el Hno. Branham dijo, “Ven sensatamente; 
ven inteligentemente; justo en la Palabra. No vengas al 
azar ni seas de doble ánimo. Ven sabiendo que te 

pertenece.” ¿Ven? Y te das cuenta que estamos en un 
lugar y un momento y quieres ver estas cosas entre la 

gente; quieres ver cómo podemos entrar en esta 
enorme porción del Cielo. El Hno. Branham dijo: 
“Siempre pensé que el Cielo estaba dividido en 

diferentes porciones.” [1961-1210 Paradoja - párr. 309 –Ed.] Esas 
cosas que el Espíritu Santo ha revelado están 
grabadas en cintas allí mismo en la biblioteca, cómo 

salió. ¿Ven? Dios rastreó esas cosas a través del 
Mensaje y las sacó.  

111 Cuando el libro Paradoja [1965-0117 párr. 90 –Ed.] salió, 

los hermanos imprimieron ese libro poco tiempo 
después, Paradoja, y ahí adentro es donde estaba 

colocando la última parte. Él dijo: Señor, permite que 
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la gente vea que ahora estamos en los Efesios. Que la 
gente vea que es un hombre completo y un Evangelio 
completo y estamos caminando en esa Edad en la que 

un hombre puede detener el sol sin leyes, ni 
mandamientos ni nada; un hombre podría detener el 

sol. Como Josué – la gracia, los llevó a la promesa y 
estas cosas. 

112 De eso es de lo que estoy hablando. Al traer estas 
cosas, estoy tratando de sacar las indiferencias de 

entre la gente y quitar los temores de la gente, porque 
en la iglesia local, aquí entre nosotros, esta 

congregación está formada por personas que vinieron 
de debajo diferentes ministerios. ¿Ven? Tenemos un 
grupo original que llamamos el grupo original. Pero 

como les estoy predicando y les mostré, provienen de 
diferentes escuelas de pensamiento. La gente nunca 
entendió lo que ha sucedido en el ministerio, no lo 

saben por revelación. Les contaré algo de eso esta 
noche. ¡Ahora escuchen!  

113 En esta isla aquí, hay tantas escuelas de 

pensamiento diferentes, ¿verdad? La forma en que 
Dios dio la revelación es para traer la continuidad del 
Mensaje. Eso es lo sobresaliente de este ministerio. Es 

la continuación de la misma revelación. Es encontrar 
esas Cosas en el Mensaje que solo el Espíritu puede 

encontrar y sacarlas para mostrar la continuidad de lo 
que sucedió desde el 1965 al 1988. Así que es por eso 
que la gente ve el tiempo presente porque lo trae del 

1965 al 1988, predicando esa parte. ¿Ven?  

114 Es por eso que Dios dio esos ciertos mensajes 
para mostrar cuando ese Ciclo, cuando volvería; lo que 

iba a hacer… Y la gente ahora está empezando a verlo, 
el año pasado, este año, y estas cosas. Pero esas 
cosas, ya estaba predicando esas cosas allá por el 

1979, allá en los 70s. ¿Ven? Esta iglesia maduró y 
creció en esas cosas.  
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115 Vean, el ministerio no ha estado rompiendo 
iglesias; ha estado jalando de dos lados. Ven, el Hno. 
Branham dijo, él dijo: “Cuando vine, vine entre la 

Unidad y la Trinidad.” Y ahí es donde está de nuevo 
hoy; está entre esas escuelas de pensamiento. Porque 

mucha gente, cuando fuimos a Barataria, había algún 
calvinista allá. Es calvinista a quien fuimos: un 
hombre viviendo con cuatro, cinco esposas y habla de 

gracia, gracia, gracia. Luego, en 1981, llegaron los 
arminianos; ¡los legalistas! ¿Entienden lo que estoy 
diciendo? Ven, sé lo que estoy predicando. Sé lo que 

está pasando. ¿Lo ven?  

116 Así que, en la congregación a lo largo de los años, 
era tratar de sacar a la gente de eso, pues antes de 

que entraran, una iglesia veía a la otra iglesia como el 
diablo más grande y la otra ve a esta como el legalista 
más grande y luego yo estoy en medio. Dios me envió 

en medio con la Verdad; con el balance del Mensaje. 
¿Ven? Y hasta hoy aún hay esa resaca, quién ve a 

quién; quién ve a quien; quien ve… 

117 Ahora, entiendo por qué es así. Sé cómo es la 
batalla. Conozco el trasfondo. Ven, es por eso que 

cuando el Hno. Branham salió al campo allí, dijo, “Los 

sistemas denominacionales están torciendo las mentes 

de la gente lejos de la cosa.” [1963-0321 El Cuarto Sello - párr.35 –Ed.] 

118 Es por eso que les mostraba el domingo, su 

actitud se refleja por su concepto. El único Dios que 
conoces o el Dios del que hablas es el Dios de tu 
experiencia. Y eso depende del tipo de enseñanza que 

recibes; cuál ha sido tu enseñanza. Por lo tanto, hoy la 
gente solo ha madurado en su enseñanza porque los 

sistemas de esas enseñanzas nunca cambiaron.  

119 El calvinista todavía está ahí, sigue en el 
calvinismo. El arminiano sigue ahí, en el 
arminianismo. Los individuos salieron, pero los 

maestros de la enseñanza no cambiaron su 
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enseñanza; ¡eso no! ¡Nunca lo cambiaron! ¿Ven? Y 
para mantener unida a la gente (ven), para mantener 
unida a la gente y llevarlos a un solo Espíritu; 

moldearlos en una sola mente; meterlos en un solo 
canal, ha sido muy difícil. ¿Ven? Ha sido muy, muy 

difícil porque es como provocarles dolores de parto 
para hacerles doblar una esquina.   

120 Así que, por eso ves lo que ha estado sucediendo, 
no hay ningún problema con las personas que vienen 

directamente a la Palabra. Pero cuando ves que la 
gente viene con un concepto y un concepto del 

Mensaje, siempre es más difícil que un concepto 
denominacional. Porque cuando estás en el Mensaje, 
ya piensas que estás en la Verdad, que, técnicamente, 

estás en la Verdad. 

121 Recuerden, el Profeta dijo, “Si vas a una iglesia y 
el ministro es rígido, la gente será rígida también. Si es 

radical e indómito, la gente será radical e indómita 
también. Todo lo que tenemos que hacer es cerrar el 
culto los miércoles por la noche y visitar algunos 

lugares y verán cuánto calvinismo; cuánto 
arminianismo; verán la cantidad de 'almidonados'; 
verán cuanto...  

122 Recuerdo que, en este Mensaje, los ministros 

solían decir, él dijo: Les sacaré el Espíritu Santo a 
golpes esta noche.” Tenían como noventa y cinco 

pecados, lo que llamaban pecados, en una pizarra y 
decían: “Si te vemos haciendo eso, no tienes el Espíritu 
Santo, eso es un diablo y no puedes tener al diablo y el 

Espíritu Santo al mismo tiempo.” ¡Exacto! Algunos de 
los hermanos, ustedes saben que eso es la verdad; 

Sam. [El Hno. Vin se refiere al Hno. Samuel Johnson –Ed.] ¡Exacto!  

123 Y luego había hermanos muy amables y 
extremadamente dulces. Todo es ellos aman a Jesús, 
ellos aman a Jesús y tú amas a Jesús y tú amas a 

Jesús y luego no podían pararse por la Palabra, no 
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podían hacer eso. Para corregir el error, no podían 
corregir el error. ¡Exacto! Para decirle a alguien la 
Verdad, tienes que andar con rodeos un millón de 

veces antes de llegar al punto y decir: “Tal y tal no es 
correcto, cambia eso.” ¡Exactamente! Y ha sido una 

batalla.  

124 Pero la gente por fuera no entiende. Piensan que 
esto está sucediendo; ¡esto está pasando aquí! Pero es 
por eso que ustedes han visto al Espíritu Santo parado 

en medio allí con la Palabra trayendo la Palabra, 
Palabra sobre Palabra, sobre Palabra, y nos mantiene 

siguiendo un cierto camino. Así que ahora hemos 
llegado al lugar de la promesa y solo estamos tratando 
de centrar el objetivo un poco más a la gente para 

mostrar estas cosas y sacarlas porque es hora de 
entrar. ¿Ven? 

125 Y aquí es donde confiamos que Dios realmente 

nos ayudará, que por medio de una genuina revelación 
realmente podemos entrar, podemos saber cómo Dios 
lo está haciendo y reconocer que lo está haciendo y tan 

solo someternos a la justicia de Dios, no procurando 
establecer nuestra propia justicia; ni tratar de 
buscarlo por nuestras propias obras, sino buscarlo por 

la vía en que está ordenado venir. 

126 Recuerden que cuando Jesús vino, Él vino para 
traerlos a una relación. Él vino a mostrar la armonía 

que existía entre el Padre y el Hijo. Y el Hno. Branham 
vino a mostrar la armonía que existía entre la Novia y 
el Novio. ¡Exacto! Así descubres que cuando vieron esa 

armonía, esos discípulos fueron tan incrédulos. Por 
todo, entraban en pánico y estaban frustrados, y Él les 

decía: “Hombres de poca fe.”  

127 Pero miren lo que dijo Pablo. Pablo dijo que 
estaban encerrados para aquella fe hasta que viniera 
la Simiente que les revelaría esa fe, porque cuando 

Jesús vino y les reveló esa relación, no podían 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.6                                                                  1988-0511            

35 

entender a Dios de esa manera. Por eso Felipe dijo: “Te 
oí hablar del Padre, Te escuché hablar del Padre; 
muéstranos el Padre, y nos basta.” Jesús le dijo: 

“Tanto tiempo hace que estoy con vosotros, y no 
conoces, cuando me ha visto a mí, ha visto al Padre.” 

Él estaba tan cerca que incluso los creyentes del 
Mensaje no podían verlo.  

128 Los Judíos que veían de lejos, no podían imaginar 
que el Dios Santo, para Quien el Sumo Sacerdote tenía 

que vestirse de cierta manera al acercarse, podía 
sentarse allí con una prostituta y comer, beber y luego 

decirle: “Tus pecados son perdonados,” y estas cosas. 
No pudieron ver eso. 

129 Pero, cuando comenzó a ser revelado cómo entrar 
en él, entonces vean cómo esas mismas personas que 

se sentaron temerosas en la barca, pudieron caminar 
hasta la puerta y decir: “Lo que tengo, te doy.” [Hch. 3:6 –

Ed.] ¿Qué sucedió? Es por la revelación que Dios les 
reveló, el camino se abrió y entraron en ese camino y 
en sus vidas se produjo la misma armonía; mostraron 

las mismas cosas. ¿Ven?  

130 Y de la misma manera que vemos a través del 
Profeta cuando vino bajo este Pacto y reveló estas 
Cosas, estamos entrando para mostrar también las 

mismas Cosas que vemos a través de allí, para traer la 
misma armonía. Ven... y vendrá por una real relación. 

No vendrá por ninguna otra cosa. Va a venir por amor 
real y genuino en tu corazón. 

131 Como Job, Job sabía que estaba justificado. Job 
sabía cuánto Dios lo amaba. No importa cuánto 

intentaron decirle: "Eres un pecador. Job, eres un 
pecador, eres un pecador, eres un pecador; Dios te 

está castigando.” Nunca podía aceptar que Dios lo 
estaba castigando porque tenía fe en ese holocausto. 
¿Lo ven? No tenía ninguna condenación. Estaba 

justificado. 
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132 Y para la gente eso es lo que es difícil de aceptar 
hoy. Realmente no pueden aceptar que han sido 
justificados por fe. La justicia de Dios les ha sido 

imputada porque dicen: “Yo creo.” Bienaventurada la 
que creyó el Mensaje del Ángel. No pueden aceptarlo. 

Quieren decir que creen eso y, sin embargo, tratan de 
establecer su propia justicia. Sin saber que cuando 
creyeron, les es imputada Su justicia. Les trae reposo. 

Reconoces que es la gracia que te hace creer. 

133 No tratas de lograrlo por ti mismo. La gente que 
va a hacerlo ya lo hizo y no hay nadie para hacerlo que 

no haya estado Allí en la mente de Dios. Y estaban 
enojados con Jimmy Swaggart cuando dijo que la 
Madre Teresa irá al infierno si no acepta a Jesucristo. 

¡Él tiene razón! Creen que se están vengando de él 
porque también terminó en pecado. Pero eso es la 
verdad. 

134 No eres tú abriéndote camino, por obras, para 
entrar en esas cosas. Puedes entregar tu cuerpo para 
ser quemado, de nada te sirve. Puedes dar tus bienes 

para alimentar a los pobres, de nada te sirve. ¿Ven? Te 
es dado.  Alguien simplemente se acercó a ti, y te lo 
dio. Eras un pobre, pero llegaste a ser millonario. 

¡Gracias a Dios! ¿De qué te preocupas? ¡Esté feliz! 
¡Exacto! Es lo que Él nos ha hecho por. No es más que 

la verdad.  

135 Así que, confío, por la gracia de Dios, realmente 
quitará las indiferencias; eliminaría todo espíritu 
negativo, las críticas mutuas. Déjenme decirles, este es 

el obstáculo, y viene debido a su concepto. Viene por 
falta de fe, fe genuina; fe para creer; virtud para 

presentar lo que tienes con mansedumbre; 
conocimiento para saber qué tipo de espíritu hay sobre 
ellos; dominio propio para soportar; paciencia para 

esperar a Dios; piedad para vivir una vida piadosa y 
respetuosa ante ellos; afecto fraternal para ponerte en 
su lugar, y el amor que cubre multitud de pecados.  
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136 Ese es el hombre que va en el Rapto. Es el 
hombre con esas virtudes el que va en el Rapto. Ese es 
el hombre que tiene la Fe de Rapto. Ese es el hombre 

al que la Piedra Corona vino a coronar en este Día. Ese 
es el hombre con el verdadero Nuevo Nacimiento que 

se ha crecido en la Cabeza, Cristo. No el miembro de la 
iglesia que ni siquiera tiene virtud, que ni siquiera 
puede fortalecer a nadie; todo lo puedes criticar. No 

tienes nada que ofrecer para fortalecer a nadie. Nadie 
puede sacar virtud de ti. 

137 No tienes ni ciencia para obtener un poco de 

discernimiento y saber que, si pones un cerdo en un 
esmoquin, le das un sombrero de fieltro, le das unas 
botas Clarks y lo rocías con Fabergé, se va a ir al barro 

tan pronto vea el barro. Él es un cerdo. 

138 Un pecador sólo puede pecar. Dios no condena a 
un pecador por pecados. Es un pecador porque—Dios 

lo condena cuando rechaza la Verdad. ¿Ven? Por eso 
digo que la paja está en tu ojo, porque tu ojo es tu 
vista, y tu vista es tu revelación. Ese es tu concepto y 

esa paja que está allí es una visión pervertida. Todo lo 
que puedes ver son los defectos de la persona. 
Entonces realmente no estás viendo. 

139 Porque lo que usas, podrías decir: “Tu eres fulano 

de tal; eres fulano, tú eres así,” y todo lo que puedes 
decir es condenación. No tienes nada para ayudarlos a 

salir de eso. ¿Cuál es el uso? Te conviertes en juez. 
¿Ven? 

140 Así que, cuando esa viga salga de su ojo, entonces 
podrás ver la necesidad, podrás mirar más allá de la 

falla y ver la necesidad. Entonces te darías cuenta de 
que podrías haber sido tú en lugar de él y podría haber 

sido él en tu lugar, y, si fueras tú, ese es el juicio que 
deberías estar dispuesto a tomar allí mismo, pero 
habrías querido una oportunidad. Habrías querido que 
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alguien te tolerará. ¿Ven? Habrías querido que alguien 
tuviera paciencia contigo. 

141 Él dijo: “como yo os he amado, que también os 
améis unos a otros.” Él dijo: “Te perdoné quinientos 
denarios y tú lo encarcelas por cincuenta”. Lo estás 
encarcelando por cincuenta y Yo te perdoné 

quinientos. 

142 Quieres misericordia, quieres misericordia 
abundante pero no tienes misericordia para dar. ¿Lo 

ves? Por eso dijo: “Como yo os he amado, tan paciente 
como yo os he sido contigo, tan longánima como yo he 
sido contigo. Mientras tomo mi pecado sobre ti— tu 

pecado sobre Mí, más bien, así tú deberías ser con los 
demás.” 

143 Eso es lo que se supone que debe hacer tu 

revelación; tus ‘Siete Truenos’ y tus ‘Siete Sellos’ y tu 
‘Lenguaje Desconocido vuelven por segunda vez’ y tu 

‘Segundo Pliegue entre los pliegues’ y diferentes cosas, 
eso es lo que se supone que debe hacerles. Si no les 
está haciendo eso, ¡es conocimiento intelectual! El 

conocimiento solo envanece. ¿Lo ven? 

144 Cuando eso realmente se asimila, y se convierta 
en Espíritu y Vida, entonces hallarás — entonces 

podrías pararte en la brecha. ¿Sabes qué es estar 
parado en la brecha? Luego realmente podrías pararte 
entre vivos y muertos. ¿Ven? Mira a Abraham. 

Abraham fue tras Lot luego que tuvieron una riña, fue 
tras Lot, lo trajo de regreso. 

145 Lot nunca vino y se quedó con Abraham 

nuevamente. Lot regresó directo a Sodoma. Luego, 
cuando Dios vino en juicio, Abraham se arrodilló allí 
de nuevo, orando, clamando por él de nuevo. ¡Exacto! 

146 Ven, no puedes sacar sangre de un nabo y la 

razón por la que algunos no pueden expresarla, es que 
no la tienen. Y si no lo tienes, ora por eso en lugar de 

tratar de justificar tu condición. Si a alguno de 
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vosotros le falta, pídala a Dios, el cual da 
abundantemente a todos. Porque si estas cosas están 
en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni 

sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro Señor 
Jesucristo. ¿Lo ven? 

147 Y esta es esa hora porque va a haber un pueblo ... 

Porque recuerden que es una hora de redención y 
juicio. Mientras Rahab estaba recibiendo gracia siendo 
ministrada a ella, una de las mujeres más sucias de la 

ciudad, en esa condición, [Espacio en blanco en el audio –Ed.] ... 
redención y gracia justo en medio del juicio allí mismo; 

almas encarceladas, hoy. ¡Exactamente! Su fe: “Por fe 
Rahab la ramera no pereció junto con todos los demás. 
Ella recibió a los espías en paz y fue bendecida.” [#613 El 

Honesto de Corazon 'Cantos que Viven' –Ed.] ¿Ven? ¡Exactamente! 

148 Por eso es que, al pasar por aquí, van a ser 
probados. Será probado hasta el punto final. Lo 

demostrará, porque Dios lo va a mostrar una vez más. 
Esto es lo que ha sido. Dios lo va a mostrar una vez 
más. Ahora bien, esto es para los creyentes. Cuando 

hablo así, no le hablo al mundo, ¿saben? Les hablo a 
los creyentes. 

149 Y con algunos ten compasión... arrebatándolos 

del fuego. [Jud. 1:22-23 RVG –Ed.] El Tercer Jalón era para los 
enfermos, los pobres, los que sufrían, los que no 
podían conseguir la fe. Siempre débiles y no pueden 

aferrarse a la fe. Él dice: “Eso es lo que hará El Tercer 
Jalón; conseguirlos. Sácalos del fuego. Dales esa fe. 

Soltarlos y dejarlos ir.” ¿Ven? 

150 Aquí es donde se requerirá que el Espíritu Santo 
tenga preeminencia entre un grupo de personas. El 
corazón de la gente, la condición misma de los 

corazones de la gente en la atmósfera adecuada para 
recibirla, la sinceridad de la gente porque, déjenme 

decirles, nosotros como un pueblo hemos escuchado 
tanta Verdad. 
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151 Es por eso que, si nuestra sinceridad... si la 
medida de sinceridad en nuestros corazones no está 
ahí como debería estar, nos será algo muy perjudicial 

porque hemos escuchado mucho de la Verdad. Porque, 
a todo aquel a quien se le haya dado mucho, mucho se 

le demandará. [Lc. 12:48 –Ed.] ¿Ven? Así que aquí es una 
hora, donde, como creyentes, al venir a la casa de 
Dios, al venir— ustedes vienen, algunos vienen en el 

servicio de tal manera, [Hno. Vin imita estar cansado. –Ed.] 
apenas puedes levantar la mano para alabar a Dios. 
Ya saben, como si ustedes—  

152 Déjame decirte, ¿por quién orará la iglesia? 
Tienes amados que necesitan liberación. Y pareces 
necesitar más liberación que ellos. Entonces, a veces, 

la gente ve por qué aún no están libres cuando ven tu 
condición. Porque si... Sean positivos. La fe es algo 
positivo. 

153 Cuando captas por revelación la misericordia y la 
gracia de Dios que te la trajo y te la dio. Verás, Dios 
empezó de esa manera contigo, que cuando comienza 

a trabajar a través de ti para traer otros, puedes creer 
por ellos porque tienes la experiencia de ser indigno y 
aun poder recibirlo. Por eso es que puedes creer por 

los demás. 

154 Todo lo que tienes que hacer es mirarte a ti 
mismo— cómo lo obtuviste; la condición en la que te 

encontrabas cuando Él vino a ti. Ahora, recuerde, los 
sanos no necesitan médico, los sanos no necesitan 
médico. Son los enfermos los que necesitan al médico. 

Toda esta medicina, la Palabra no es para gente sana. 
Los enfermos necesitan al médico. ¿Lo ven? 

155 Y al entrar a la casa de Dios, entra con cierta 

actitud. Quiero decir, por más cargado que puedas 
estar, bajo tanta presión como pueda estar, estás en 
tu sano juicio como creyente. Tienes la ocasión de 

adorar a Dios con cordura. No importa lo que estás 
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pasando, ya conoces tu destino a menos que aún no 
seas un verdadero creyente. Es posible que ahora seas 
un creyente potencial que intenta comprender lo que 

está sucediendo. Si esa es tu condición, podría 
entender por qué eres así. Todavía no tienes fe. ¿Lo 

ves? 

156 Pero si tienes fe, tu revelación—cuando recibes 
una revelación, te muestra de dónde vienes y hacia 
dónde vas. Entonces, en cuanto a lo que va a pasar de 

aquí hasta allá, ya está resuelto. Por más difícil que 
pueda ser, no te quita la salvación porque ves a dónde 

vas, sabes de dónde vienes. Eres elegido en Cristo y 
estás predestinado para adopción. 

157 Si los leones te comen, si te queman con fuego, si 
te matan, ¡eso no te acaba! ¡Vas a llegar arriba Allí y 

vivirás por la eternidad! Por lo tanto, no te deprimas 
aquí. Aguanta los golpes. ¡Aprende a pelear y bloquear 

los golpes y diferentes cosas y apaga todos los dardos 
de fuego y ese es tu desarrollo aquí! Lo ves. Esto es lo 
que es.  

158 Quiero decir, el agricultor tiene que participar 

primero [2 Ti. 2:6 RVG –Ed.]. ¿Quién de ustedes podría estar 
pasando por algo más difícil que yo? Ninguno de 
ustedes está pasando por algo más difícil que yo y 

tengo que venir aquí y mirarlos a todos ustedes, cada 
servicio, tan agobiado como pueda, olvidarme de eso y 

comenzar a predicar para tratar de levantar a todos 
ustedes de eso. ¡Exactamente! 

159 Cuando termino de predicar y se van a casa 
felices, regocijados, luego voy a la oficina, y sentado 

allí durante horas otra vez con otros ahora, otra vez en 
sus problemas, los que estaban escuchando la Palabra 

allí y tampoco pudieron entender. ¡Exactamente! 

160 Así, lo que debe ser, quiero decir que todos 
debemos ser hermanos estando firmes y 
permaneciendo con armaduras brillando, los 
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estandartes en alto; permanezcan en su rango y forma 
para la batalla, y sabiendo por la gracia de Dios que es 
la Iglesia de Dios marchando la marcha del vencedor. 

Amén. ¿Ven? ¡Sí señor! Guerreros Gentiles unidos con 
el deseo de traer para el Rey un agua limpia y fresca. 

¡Ven! Tienen que estar firmes allá con esa confianza. 

161 Cuando vengan a la casa de Dios, vengan allí a la 
casa de Dios, alienten al director de alabanza. Si dice: 
“Levanten las manos,” levante las manos, hombre. 

¡Amén! Porque cuando Josué dice: “¡Griten!” ¡Tienes 
que gritar! Dices: “Bueno, no siento ganas de levantar 

mis manos.” ¡Levanta la mano! Amén. ¡Si señor! Pues 
no es Dios que te dice que mantengas las manos hacia 
abajo. Cuando él dice: “Canten,” comienza a cantar. Si 

no sabes la letra del canto, obtén un libro de cantos. 
Aprende el coro rápidamente o algo así. Comienza a 
cantar; al menos, aplaude. ¡Sonríe! No esté de pie allá 

y [Hno. Vin demuestra aplausos sin ganas–Ed.] ¡No, señor!  

162 ¿Al borde del Rapto? ¿Amas Su venida? [2 Ti. 4:8 –Ed.] 

¿Estás en medio creyentes? ¿Está aquí Su Presencia? 

¿Ha bajado para llamar a Su Novia para preparar las 
cosas para la Resurrección, obrando en medio del 
pueblo? Y cuando venimos a la casa de Dios, ¿Es para 

Él nuestra reunión? [2 Ts. 2:1 –Ed.] Quieres saber lo que 
está pasando. Hermano, algunas veces yo me siento 

cansado, a veces, apenas puedo venir afuera. Cuando 
llego allí, empiezo a sacudir mi pierna y entrar en el 
Espíritu enseguida. Levanto las manos al cielo, 

hombre. “¡Gracias, Jesús!” El Espíritu se está 
moviendo, pero tienes que entrar en Él. 

163 Saben cuando Jesús estaba pasando y los ojos de 

Bartimeo estaban siendo abiertos y la mujer estaba 
jalando y obteniendo virtud y siendo—¿Saben cuántas 
personas enfermas estaban allá? No era que Jesús no 

estaba en la escena; Él estaba en la escena, y ellos 
permanecieron allí mirándolo pasar enfermos: “Oh 
Dios, estamos enfermos. Estamos enfermos. Estoy 
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enfermo.” ¿Ven lo que quiero decir? Y esa mujer dijo: 
“Estoy enferma, pero si tengo que morir, moriré en la 
línea de oración. ¡Voy a perseverar allá!” Amén. 

164 Esa es la actitud. Ese hombre, él dijo: “Estoy 

junto a este estanque por treinta y ocho años. Cada 
vez que trato de entrar, otro entra antes de mí. ¡Él no 

se desalentó! “Lo perdí el año pasado, pero yo regreso 
este año, por la gracia de Dios, con todo lo que hay 
dentro de mí. No lo obtuve en el servicio pasado, pero 

¡he regresado!” ¡Amén! Esa es la actitud, entonces 
recibirás algo.  

165 Pero si él dice: “Bueno, lo que será, será,” él es 

calvinista, ¡sin fe!, ¡Amén! ¡Fe te jala ahí adentro! 
Amén. Este es el día que hizo Jehová; (amén) Me 
gozaré y alegraré en él. [Sal. 118:24 –Ed.] Vas a quedarte ahí 

dentro, yo te digo. ¿Ven? 

166 Algunas de ustedes, las esposas, alegren a sus 
esposos en casa. Yo odio ver venir a la casa de Dios 

hombres casados que parecen muy cargados. Amén. 
¡Gloria! ¡Sí, señor! Desde el momento en que ves a tu 
esposo sombrío, dile: “Cariño, ¿por qué estás triste? 

¿Qué está pasando? ¿Hay algo que pueda hacer por 
ti?” ¡Sí, señor! Y si ves a tu esposa un poco decaída, 
dile: “Cariño, vamos a dar una vuelta en el coche o 

vamos a dar un paseo o algo así.” ¡Si! ¡Por supuesto! 
Lo están recibiendo desde el púlpito esta noche. 

Aférralos a Eso. Amén. Quieres ver el gozo entre las 
familias. 

167 Vas a casa de una familia, ellos tienen problemas. 
El esposo está sentado en las escaleras, los niños 

están afuera, así, con la esposa. Hermano, ella está 
totalmente agotada, agotada. Puedes ver que casi se 

desmaya en la cocina o algo así. Yo digo, ¿qué está 
pasando? ¿Qué pasa? Comparte un poco de gozo 
alrededor en el lugar. Quiero decir, puede ser que no 

tengas lo mejor que comer, pero ¡El gozo no proviene 
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de comer lo mejor! Puede ser que no tengas lo mejor 
para ponerte, pero ¡El gozo no proviene de llevar lo 
mejor! El gozo proviene de una revelación. 

168 Quieres ver que cuando esas familias vengan a la 

casa de Dios, vengan contentas a la casa de Dios. 
¿Ven? hermano, el esposo y la esposa sentándose allí 

en la casa de Dios y se sientan allí y están oyendo la 
Palabra, contentos y regocijándose, y él está tratando 
de absorberlo porque quiere asegurarse de que cuando 

ella le haga algunas preguntas cuando vayan a casa, 
pueda ayudarla. 

169 Bueno, como estaba diciendo, algunas veces una 

esposa necesita preguntarle a su esposo. No le 
preguntes a este hermano y a ese hermano. 
¡Pregúntale a tu esposo! Dices: ¡Mi esposo no sabe! 

Bueno, ven, eso no solo son mandamientos, ¡Es un 
Misterio! Es un Misterio de Jesucristo y la Iglesia, si 

Dios dice: “pregúntale”, pregúntale pues. 

170 Quizás si comienzas a preguntarle, reconocerá su 
responsabilidad de ser capaz de entrar más en la 
Palabra, para cuidar a su familia. Pero cuando quieres 

sentarte y juzgarlo: “Bueno, él no sabe, voy a 
preguntarle al hermano fulano de tal.” ¿Piensas que 
entrará más en la Palabra? No hay ningún jalón sobre 

él profundizar en la Palabra. No hay ninguna 
responsabilidad para que entre en la Palabra. 

171 Y cuando él entra en la Palabra, está buscando 

algo para sujetar a la esposa ahora para mantenerla 
en posición o algo. No. Pregúntale. Entonces cuando 
ella comienza a decirle: “Sabes, yo sé que la Biblia dice 

que debo preguntarle, así que pregúntale.”  Luego, ora: 
“Señor, dale la respuesta. Yo no sé, Tú me dijiste debo 

preguntarle y si pregunto, debo preguntarle con fe que 
lo recibiré. 

172 ¿No debería una congregación orar por su Pastor? 
Bueno, eso es el Misterio ahí mismo. ¿No debería el 
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ministro averiguar lo que está en los corazones del 
pueblo para poder ministrar a ellos? Bueno, eso es el 
Misterio allí mismo en el hogar también. Él lo puso en 

el hogar. No lo dejo en la iglesia, Él lo puso en la casa. 

173 ¿Ves? Y por eso a veces le preguntas al ministro y 
no sabe todo, pero ora por él. Y tus oraciones – Dios le 

dio una responsabilidad y él va a entrar en La Palabra 
y el Espíritu Santo podría dárselo para apacentar al 
rebaño del que Dios le hizo supervisor. [Hch. 20:28 –Ed.] 

¡Correcto!        

174 ¡También es lo mismo en el hogar! Pero muchas 
veces es la falta de fe, y las meras cosas para fomentar 

el compañerismo y las relaciones, cuando no lo 
practican no tienen nada que comunicar; y no se 
comunican. Cuando ellos se comunican, él dice, 

“Quiero algo de comida. ¿Dónde está mi camisa? 
¿Dónde está esto y eso?” Eso es la comunicación. Eso 

no debería ser la comunicación. ¿Ven?     

175 Así que, ves que hay mucho en que necesitamos 
estar, mucho en que necesitamos entrar y estos son 
los lugares. Que Dios nos ayude a que podamos estar 

cerca de nuestra gente para poder ministrar, ayudarle 
a los jóvenes, ancianos, solteros y no solteros, a los de 
mediana edad. Todos los que tienen esa 

representación, a los que Dios los hizo parte de la 
Asamblea, los que Dios envió, los que están esperando 

por la Venida gloriosa del Señor Jesucristo. Estamos 
tratando de estar listos porque el Cielo será un Lugar 
maravilloso.           

176 Oigan esto: cuando yo era pequeño pensaba que 

era un cuento de hadas. Pensaba que tal vez era solo 
algo bueno en qué pensar. Pero cuando estos Sellos se 

abrieron y ‘cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han 
subido en corazón de hombre’ [1Co. 2:9 -Ed.] pero Él nos 
comenzó a revelarlo por Su Espíritu y empezó a 

mostrar El Futuro Hogar, [1964-0802 –Ed.] Cosas Que Han 
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De Ser, [1965-1205 –Ed.] empezó a mostrar Teofanías y a 
mostrar la realidad, empezó a mostrar el negativo aquí 

y el positivo Allí, empezó a mostrar que El Mundo Se 
Está Cayendo A Pedazos [1962-1216; 1963-0412M,1115,1127 –Ed.] 
y empezó a mostrar que la Civilización de Fe estaba 

allí antes y la razón por la cual esta tiene que 
terminar. No puedes negarlo. 

177 Es igual al nacimiento humano: todos los hechos 

están allí y el patrón está allí, tiene que llegar. La 
tierra está pasando por dolores de parto para dar a luz 
a una Nueva Civilización. El patrón entero está allí. Ya 

no es desear que alguien esté en el Cielo y el Infierno 
está aquí, hombre, y... Sí, si están hablando de 

dimensiones, estamos de acuerdo con eso. Pero si 
quieres decir que este Edén de Satanás, es el Cielo 
aquí mismo, estás perdiendo el tiempo. ¿Ven? Porque 

el Edén de Satanás es solo el Edén de Dios pervertido 
y el Milenio es solo el Edén de Satanás convertido. 
¡Exactamente! 

178 Así que, viniste aquí pervertido. Debías haber 

venido aquí como un hijo de Dios. Pero el bautismo de 
Fuego es lo que te convertirá de nuevo en lo que se 

suponía que eras. Eres la misma persona. 

179 Recuerden años atrás que predique un Mensaje 
en la casa: Solo Lo Pervertido Puede Ser Convertido. ¡Si! 

¿Ven? ¡Exactamente! Porque si algo es inconvertido no 
puedes hacer nada para empezar. Caín fue 
inconvertido, pero Abel nació de la manera pervertida. 

Caín nació de una manera correcta, pero Abel nació de 
manera incorrecta. Porque Caín estaba en los lomos de 
la Serpiente y lo que estaba en los lomos del animal 

tuvo que venir por la ley de sexo. ¿Ven?   

180 Entonces, cuando realmente miras estas cosas, 
reconocemos, por la gracia de Dios, hacia dónde nos 

dirigimos, hacia dónde vamos. Realmente, estoy 
deseando ver otra ola del Espíritu Santo, pero no en la 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte.6                                                                  1988-0511            

47 

forma de, tal vez, personas simplemente en el tipo de 
atmósfera de glosolalia [Hablando en lenguas desconocidas, 

especialmente en el culto religioso. –Ed.]; Espero ver que llegue a las 

familias. Espero ver que afecte a la gente, individuos; 
es algo que quiero ver en la iglesia; que la madurez 

comience a mostrarse. Estoy buscando ver la 
preocupación de unos por otros. Esto es lo que estoy 
buscando. No estoy buscando la mayor cantidad de 

ruido, ni nada de eso, el tipo de cosas grandes hacia 
afuera. Estoy esperando que llegue a los hogares para 
que se unan. 

181 El mismo Fuego que va a cambiar la tierra y 
transformarla en un Edén y quitar el pecado. Estoy 
esperando que ese Fuego golpee los hogares y queme 

el Edén de Satanás y ponga él Edén de Dios en estas 
casas. Quiero ver que el Fuego golpee las mismas 
personas que están en incredulidad bajo de ley y las 

traiga a un pacto incondicional bajo la fe donde ellos 
puedan tener fe para agradar a Dios en esta Hora, 

porque sin fe es imposible agradar a Dios.  

182 Quiero ver que Dios ponga fe en sus corazones 
para creer y esperar cosas, para arreglarse y 
prepararse para que ocurra; para que se paren allí 

positivos con seguridad, y que sean capaces de 
fortalecerse el uno al otro porque ellos tienen 

revelación, tienen fe. De tu fe viene virtud. ¿Ven?    

183 Que Dios nos ayude y que veamos que realmente 
podemos, entonces déjenme decirles que ni siquiera 
necesitarán que les impongan las manos. Dijo, 

caminas en la casa, la gente entra en su casa y 
comienzan a orar. Se paran allí en el suelo: “Señor, Tú 

me diste esta casa, de ese poste a este poste, de ese 
muro a este muro. Me diste jurisdicción sobre esto. 
Esta es mi familia que pusiste aquí y nuestra 

privacidad ha sido invadida.” ¿Ven? Cualquier espíritu 
que viene allí no tiene derecho a estar allí porque ese 
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lugar está dedicado al Señor; esos niños; lo que sea 
que fuera. ¿Ven? 

184 Tú, como padre en tu casa y ves que algo sucede 
allí en tu casa, algo golpea, reúnes a tu familia; 

averigua; llama a los niños: “¿Hicieron algo? ¿Hay algo 
que debes confesar? Esto tiene que ser corregido. Algo 

anda mal en el hogar”. ¿Ven? No seas demasiado 
antagónico al respecto, pero ser sensible para saber 
cuándo las cosas van mal en el hogar.  

185 Supongamos que es uno de los niños; 

supongamos que es algo con la esposa; supongamos 
que sucedió algo que afectó la atmósfera y que hizo 

que el diablo se quedara allí.  ¡Si pudiera suceder en la 
iglesia, también podría suceder en el hogar!  ¿Crees 
que solo es el pecado que hay en la iglesia, que afecta 

a la iglesia? No, en el hogar, afecta al hogar. Es el 
mismo principio.  

186 Es de la misma manera que el ministro, Josué, 

tuvo que sacarlos familia por familia.  Bueno entonces 
ahí mismo, tienes que sacar a tu familia también y 
descubrir ¿por qué?  Si hay algo de error.  Si no hay 

nada malo o si todo se confiesa, entonces puedes 
quedarte allí con la confianza de que cuando se ofrezca 
la oración y pase lo que pase allí, el Espíritu Santo te 

responderá.  ¿Lo ves?  

187 Tienes confianza en que estás parado en el lugar 
donde Dios te muestra que Él quiere que estés parado; 

donde Cristo murió para que pudieras estar en ese 
lugar.  Y recuerden, cuando cruzaron y entraron en los 
Efesios, todo lugar que pisare la planta de sus pies, Yo 

los he entregado, todo lugar; hasta los cuellos de los 
reyes.  Él dice: “Poned vuestros pies sobre los cuellos 

de estos reyes y así hará Jehová a todos vuestros 
enemigos.” 

188 Bueno, déjenme decirles, con cada enfermedad: 
cáncer, SIDA, tuberculosis; cualquiera que sea la 
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enfermedad, pon tu pie sobre el cuello. Tienes dominio 
sobre ella.  Si tú eres la Novia que llega a los Efesios 
por la apertura de los Siete Sellos y colocado en 

posición como hijo e hija de Dios, tienes ese dominio 
allí mismo. De lo contrario, la Palabra de Dios es 

incorrecta y sabemos que la Palabra no es incorrecta.  
¿Ves? Pero no sabemos cómo movernos a eso.  
Fallamos en captarlo y esto es lo que es. Trato de 

mostrarte, no lo busques por obras de la ley.  Es 
gracia la que los llevó a los Efesios.  

189 Luego de la muerte de Moisés, luego Josué — 

Dios vino a Josué y le dijo: “Mi siervo Moisés ha 
muerto,” entonces él podría entrar en su ministerio 
cuando la ley hubiera cesado. No podrían existir al 

mismo tiempo. Una Edad denominacional y esta Edad 
no podrían existir al mismo tiempo. 

190 Les mostré que el Calvinismo no puede llevarnos 

al Tercer Jalón; El Arminianismo no puede llevarnos al 
Tercer Jalón. Será por el Espíritu Santo mismo, la 
venida de la Piedra de Corona con aclamaciones de: 

Gracia, gracia, para coronar esa pirámide, para traer 
ese ministerio.  Se necesitará una relación verdadera, 
una verdadera revelación en su corazón que traerá la 

atmósfera del Amor Divino porque la fe obra por el 
amor. 

191 El Profeta dijo que tendrá que ser algo parecido a 

la calidad, la calidad que tenía en el Otro Lado para 
que tome lugar el Rapto. Y él dijo: “No te preocupes, va 
a estar aquí.” Luego dice: “El Espíritu Santo está aquí 

con todo el poder, pero se necesita fe para moverlo.” 
[1962-0825E La Fe Perfecta - párr. 55 –Ed.] 

192 Así que la Cosa está aquí, no es nada por venir; 
Ha venido.  Está aquí, pero la cuestión es, ¿podemos 

entrar en él? ¿Podemos meter la mano en la manga?  
¿Ves? Ahí es donde está la cosa. ¿Podemos ser 
disponibles para que lo que está aquí funcione a través 
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de nosotros? De eso es de lo que hablamos, pero está 
aquí porque nunca se fue. 

193 Lo que estuvo aquí, detuvo al toro furioso. Lo que 
estuvo aquí calmó a las avispas salvajes. Lo que estuvo 

aquí detuvo al maníaco.  Lo que estuvo aquí sanó a la 
zarigüeya. Lo que estuvo aquí dio vida al pececito. Lo 

que estuvo aquí detuvo esa ventisca. Lo que estuvo 
aquí dio el Espíritu Santo a los dos hijos de Hattie 
Wright. No se fue.   

194 La Fórmula para entrar en ella ha estado en los 

libros y en las cintas como la forma del Mensaje de la 
Palabra Revelada.  La fe de Rapto reposa en el Mensaje 

y es un plan para hacerla bajar.  Esa estatura de un 
varón perfecto es un misterio para traer de vuelta la 
Piedra de Corona. Es lo que se les ha predicado.  

195 Dijo que la fe fue la llave a la puerta que abre el 

camino hacia arriba dentro de la Piedra Blanca, y en 
Esta había un misterio del Espíritu Santo volviendo a 

vivir en la persona, en el individuo. Entonces, en aquel 
día vosotros conoceréis “Yo en vosotros y vosotros en 
mí.”  Es lo que ha estado aquí. Ha estado aquí todos 

estos años, pero cuántos realmente han abierto su 
corazón y han dejado que la Palabra… 

196 Ves, sabes—cuando te sientas allá con tu 

concepto y tomas lo que quieres porque tal vez eso te 
conviene, y tomas lo que quieres porque te conviene; 
no debes edificar así. Es cuando te rindes a la Palabra; 

cuando la Palabra viene, es posible que tenga que 
sacarte ciertas cosas y debes decir: “Señor, sácalo de 

mí.” ¡Exacto!  Porque ahí es donde viene tu prueba de 
sumisión; sometiéndote en el temor de Dios a la 
justicia de Dios. Y cuando llega la sumisión, ahí es 

donde comienza a existir la armonía entre el Esposo y 
la Esposa, entre Cristo y la Iglesia. Pero cuando no 

está ahí, entonces Lo estás desafiando por el liderazgo. 
Entonces no te rendirás a Él.  
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197 Así que, ahí es donde debemos ser arrebatados y 
al llegar allí es cuando oímos la Palabra, significa algo 
para ti, porque ya estás en una visión, estás en un 

mundo y es Dios solo fortaleciéndote; edificando ese 
hombre espiritual, el hombre interior; edificándote; 

nutriéndote con palabras de fe en esta Hora.   

198 Tan seguro como cualquier otra cosa, sabes que 
cada vez que el Espíritu Santo viene y te da algo allí, 
es solo para acercarte más a la promesa, más cerca de 

la promesa, más cerca de la promesa, más cerca de la 
promesa porque Él está determinado. Y para tu 

consuelo para lidiar con tus desalientos, para lidiar 
con tus miedos, Él te muestra la inmutabilidad de Su 
consejo para que puedas tener un fortísimo consuelo; 

un ancla del alma, una esperanza firme y segura.  Por 
eso te lo muestra.  

199 Pablo dice: “Queriendo Dios, mostrar más 

abundantemente la inmutabilidad de Su consejo.”  
Significa que Sus propósitos son inalterables. Es 
imposible que Él mienta y es por eso que Él incluso te 

permite cometer errores, luego Él viene, te ayuda y te 
trae de regreso porque Él está viendo, no eres tú 
fallando, Él está viendo que no podrá guardar Su 

Palabra.  Por eso Moisés dijo: “Dios, esas naciones 
dirán que traes a esta gente aquí y no puedes 

guardarlos y tienes que darte la vuelta y destruirlos 
porque no puedes llevarlos a la Tierra Prometida.”  ¿Lo 
ven?  

200 Ahí es donde captas el Misterio, allí mismo. No es 

nada para ti, es para que Dios mostré Su gloria. No es 
nada para ti. Es lo que se te ha dado, ya te ha sido 

dado.  Por eso estamos hablando de la apertura del 
Libro y él llamar de los nombres. Cuando escuchas tu 
nombre, eso te coloca.  Eso te coloca.  

201 El canto dice: Tengo gozo al decir: “Soy uno de 
ellos.”  [# 142 - 'Cantos que Viven' –Ed.] El Hno. Branham dijo: 
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“Estaba cantando esa pequeña canción, caminando en 
la calle, guiado por el Espíritu Santo.” Él dijo: “Sigue 
caminando.” Entonces comenzó a cantar: “Estaban 
reunidos en ese aposento alto, orando en Su Nombre. 
Fueron bautizados con el Espíritu Santo...” y él camina 

por la calle. Y él está caminando hacia allí y aquí viene 
esa mujer. 

202 Desde las cuatro de la mañana, bajo la 

inspiración, Dios le habló a su corazón a través de un 
sueño y le dijo: “Ve y ponte junto a la cerca y espera. 
Te voy a enviar tu Eliseo. Eres como la mujer 

Sunamita.” Estaba caminando y dijo: “Podías haber 
sentido que la espalda estaba mojada.” Mostrando que 

había creído tanto, desde las cuatro de la mañana se 
quedó parada allí esperando, esperando, esperando 
horas, sin hombre a la vista; buscando cierto hombre 

con un sombrero de lado en la cabeza y todo lo demás, 
bajando de cierta manera. Y desde cuando él comenzó 
a acercarse, dijo: “Podías ver esa gran sonrisa en ese 

rostro”, y ella dijo: “Buenos días, pastor.”  

203 ¡Oh! Ves, cuando esperas con revelación, es un 
gozo; es un entusiasmo; es una espera positiva. Te ha 

sido revelado, está llegando a suceder. Tus ojos no 
pueden ver nada, pero de repente, ¡comienzas a ver 
como se manifiesta ante tus ojos lo que viste en la 

revelación! No es de extrañar que ella orara de esa 
manera. 

204 Estaba oyendo una cinta aquí. La primera vez que 

lo oí decir que— siempre lo oí decir, ella oró, pero él 
dijo, ella dijo: “Oh Señor, yo solía lavar para los 
blancos. Solía fregar por tal precio al día y traté de 

criar a este niño,” y ya sabes, ella comenzó a orar. Y el 
Hno. Branham dijo que comenzó a llorar. Él dijo que él 
estaba llorando y ella solo estaba orando y él estaba 

llorando y luego ella dijo, ella dijo: “Pastor, ¿Orará Ud. 
ahora?” 
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205 Él dijo: “Está bien, Tía”, y también comenzó a 
orar. Él dijo: “Me arrodillé al lado de la cama y sostuve 
esos dos pies negros allí, con mis manos allí y 

comencé a orar también.” Dijo: “Señor, mi avión se ha 
ido. No sé por qué, pero siento que Tú me trajiste aquí 

y este es el lugar.” Y él dijo, el muchacho comenzó a 
gritar: “¡Mami! ¡Mami! ¡Se está aclarando en la 
habitación! ¡Se está aclarando en la habitación!” 

206 Algo empezó a suceder; dos omnipotentes que se 

unen. Ella se sentó con una revelación esperando. Eso 
es lo que necesitamos ahora mismo. ¡Ella tuvo un 

sueño! Un Profeta nos predicó un Mensaje y fue 
vindicado por una Columna de Fuego y ni siquiera 
podemos esperar la promesa. Amén. Piénsalo. 

Recibimos un Mensaje de la Biblia y al comenzamos a 
verlo pasar de negativo a positivo, ni siquiera podemos 
regocijarnos y ni siquiera podemos estar felices. 

207 Él dijo: “Tía”, dijo, “Mi nombre es Branham. 
¿Alguna vez has oído hablar de mí? 

208 Ella dijo: “No.” 

209 Él dijo: “Yo oro por los enfermos.” 

210 Ella dijo: “Pastor, solo quiero oír a mi hijo decir 
que es salvo.” 

211 Él dijo: “Ella no está interesada en mí o si oro por 

los enfermos y la sanidad, ¡solo quiere escuchar al 
muchacho decir que es salvo!” Y déjenme decirles, ella 

tenía un canal. El Profeta dijo que ella era uno de esos 
santos Pentecostales de antaño. Ella tenía un canal. 

212 Miren cómo la fe siempre encuentra un canal a 
través del cual operar. Ella dijo: “Pastor,” dijo, 

“¿alguna vez has escuchado la historia en la Biblia 
sobre la mujer Sunamita?” Ella dijo: “Yo soy esa clase 

de mujer. Estaba orando por un hijo. Le pedí a Dios 
que me diera eso y Dios me dio ese hijo y realmente 
traté de criar al niño y ahora el niño termina en esta 
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condición.”  Ella dijo: “Y yo estaba orando y dije: 
‘Señor, ¿dónde está Tu Eliseo?’” Miren eso. ¡Ella no 
está diciendo nada sobre Siete Sellos! Miren de dónde 

jala la fe; ¡un canal directo en la Biblia! 

213 El Profeta dijo que esa fe aterrizó ese avión 
durante dos horas y media, esperando en ese 

aeropuerto; ¡no se pudo mover! Si sabes algo sobre 
vuelos y aeropuertos y esas cosas, sabrás cuántas 
personas reciben para hacer que un avión despegue; 

cuánto dinero está en juego y cosas diferentes cuando 
ese vuelo se retuvo allí. Cuando están tratando de 

culpar, tal vez esto y están tratando de culpar a eso y 
tal vez a esta cosa en el motor; la ventanilla no se 
puede cerrar A veces, es una pobre mujer orando allí, 

deteniendo, esperando que Dios se mueva y Dios tiene 
algo sucediendo. Ven, nunca se sabe. Podrías imaginar 
a toda esa gente enojada. Hermano, pueden irse, 

quieren que le devuelvan su boleto; quiere un 
reembolso; quieren demandar a la aerolínea, todo tipo 

de cosas diferentes; sin saber que es una pobre mujer 
que está de rodillas orando y tocó el borde de Su 
manto. ¿Ven? 

214 Mi tiempo se fue. Solo me dediqué a hablar 

contigo. Como pueden ver, llega a ese lugar. Ven, estoy 
interesado en ver a esta iglesia aquí; estamos en el 

límite y solo quiero verlo pulido, encajando bien, y 
yendo profundo  en el Espíritu Santo, hasta que se 
pueda ver vidas ungidas con el Espíritu Santo; verías 

gente humilde; personas con gracia y amor en sus 
corazones los unos por otros. Podrías ver al Espíritu 
Santo, sabes… 

215 El Hno. Branham dijo: “Prefiero ver existir el amor 
fraternal que todo don manifestado.” Dijo: “Prefiero ver 
el amor fraternal entre la gente.” [1960-0308 Discernimiento De 

Espíritu - párr 13 –Ed.] Porque cuando él vino, estaba muy 
dividido; novecientas sesenta y nueve denominaciones. 
No tenemos que intentar unir al mundo 
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denominacional. Solo estamos tratando de entrar en 
armonía, unánimes, una mente. Pero déjenme 
decirles, en esta Edad es difícil, igualmente difícil 

como tratar de hacer que novecientas sesenta y nueve 
denominaciones rompan sus barreras. Es como hacer 

que las personas rompan sus barreras y las vean 
moldeadas en una. 

216 Entonces, ya no sigas vigilando a esa hermana, 
mirando a la hija de otro, vigilando al hijo de aquél y 

diciendo cosas sobre ellos. Seremos todos yendo y 
orando por ellos. No va a ser nadie diciendo: “Esa no 

está cuidando a sus hijos. Ese hace esto.” Seremos 
todos viendo, todos orando por ellos, en lugar de que 
la mitad de nosotros tengamos que ir y orar por todo 

tipo de cosas para nosotros mismos, oraremos por 
ellos. 

217 Luego Dios te ve incluso pidiendo, y luego Dios 

dice que te daré eso, como le dijo a Salomón, él dijo: 
“No oraste por esto; no oraste por eso,” dijo, “pero te 
voy a dar además todo lo demás porque no lo pediste. 

Veo la integridad de tu corazón, por lo que pediste.” 
Así que, en la Biblia se muestra que no es orando por 
cosas que obtienes cosas. Dios sabe lo que necesitas. 

Pero a veces en tu corazón cuando Dios ve que te 
niegas a ti mismo y pides por parte de los demás y 

usas ese tiempo para orar por otra persona, entonces 
el Espíritu Santo sabe, sabe lo que tú necesitas. 

218 ¿Sabes por qué? ¿Y sabes qué hace que la gente 
haga eso? ¡Seguridad! Sabes en tu corazón que así es 

Dios. Lo peor, lo que más le duele a la gente es que 
cuando alguien ve a una persona de manera incorrecta 

mientras está haciendo lo mejor que puede. Un 
hombre dice: “Eres un capataz duro. Eres esto y eso y 
aquello.” Él dice: “Toma de regreso tu dinero. Te 

devuelvo tus dos talentos.” ¿Ven? Tenía una relación 
incorrecta con Dios. Él era un legalista. Ese era el 
concepto de Dios. 
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219 Cuando la gente ve a Dios de esa manera y Él 
sabe que es el amor lo que trazó el plan de salvación. 
Dijo: “Vine y morí. Lo diseñe de esa manera. Diseñé el 

Calvario de tal manera que iba a llegar a lo más bajo. 
Yo fui el más degradado. Yo fui el más humillado.” 

220 ¿Sabes qué deberíamos estar diciendo? “Señor, 

¿quieres decir que somos un grupo de incrédulos que 
tuviste que llegar hasta ese punto para convencernos 
de que nos amas?” Así es cómo deberíamos pensar. Y 

a eso, hay personas que todavía dicen: “No sé si Dios 
me ama. No sé si Dios se preocupa por mí.” Desde 

cuando empiezas a hablar así... ¡Mira todo lo que Dios 
ha pasado por ti! ¡Dios; no tu vecino! Y luego algunos 
no pueden – ¿por qué? ¡Su concepto! 

221 Dios, cuando Él fue desnudado, desnudo y 

humillado. Llevaba nuestra vergüenza. Cuando oró allí 
en Getsemaní, Le salían gotas de sangre; cuando Le 

escupieron y Le arrancaron la barba y Lo ridiculizaron 
y Le decían: “Profetiza quién Te golpeó,” y se reían de 
Él y se burlaban de Él y Le vestían de una túnica 

púrpura, y pusieron una caña en la mano y una 
corona de espinas en Su cabeza. Y mientras ellos 
hacían eso y se burlaban de Él, Él se humillaba. Él vio 

que tenía que pasar por eso. 

222 Cuando Satanás trató de ofrecerle el mundo a Él, 
Él no quiso aceptar pues estaba dispuesto a pagar el 

precio para hacerlo seguro para nosotros. Soportó Su 
Cruz y despreció la vergüenza. Como hombre, tenía 
sentimientos de vergüenza. De la misma manera que 

tenía hambre, sed y sueño, también se sentía 
avergonzado. ¡Pero despreció la vergüenza! Su amor 

por nosotros Le hizo despreciar la vergüenza de Sí 
Mismo. Su amor por nosotros Le hizo sufrir la 
humillación; Le llamaron un mal nombre y todo lo 

demás. 
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223 No tuvo que diseñarlo así. Recuerden, Él no tenía 
que hacerlo así, pero cuando estaba planificándolo, 
cómo lo iba a hacer, tenía que hacerlo de una manera 

que cuando lo vieras, solo una respuesta se te podría 
ocurrir: “Dios nos ama tanto.” Eso es lo que se supone 

que se nos ocurra. Porque, cuando lo revisas, nadie 
podría haber muerto por otro. Todo hombre nacido 
está separado de Dios. Ningún ángel podría haber 

venido, ningún hombre debajo de la tierra, ningún 
hombre en la tierra, ningún hombre arriba en el Cielo 
ni en ninguna parte era digno. Estábamos tan 

perdidos. 

224 A veces respetas y honras a la gente y piensas “no 
quiero que esa persona pase por eso.” A veces amamos 

unos y otros tanto que nos gustaría atravesar cosas 
por algún otro; deseamos que otros no tengan que 
pasar ciertas cosas y que pudiéramos atravesarlas por 

ellos. Y eso quiere traer lazos de amistad y traer 
corazones juntos.    

225 Y, cuánto más—multiplica eso por algunos miles 

de millones y trillones y comenzarás a tener una idea 
de cómo es el de Dios; porque eso es lo que Él hizo. 
¿Ven? Justo eso es lo que hizo. Y al acercarnos tanto 

el uno al otro, podríamos confiar el uno en el otro, a 
pesar de todo. A pesar de las circunstancias, 

podríamos confiar el uno en el otro. Entonces, ¿cuánto 
más deberíamos confiar realmente en Aquel que ni 
siquiera puede mentir? Es imposible que Él mienta. 

226 ¿Pero sabes lo que pasa? Sentimos que somos tan 

insignificantes. Creemos que Él no está pensando en 
nosotros. Y el Profeta vino y dijo: “Él sabe cuántas 

veces una pulga pestañearía.” ¿Has visto una pulga 
hoy? ¿Cuántos de ustedes vieron hoy una pulga? Cada 
pulga que hay en el mundo, Dios sabe cuántas veces 

pestañearon desde esta mañana hasta ahora. 
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227 Cuando lo ves, es imposible no creer. Por eso ves, 
la fe es la victoria. Está diseñado para que, al verlo, no 
puedas evitar creer. Solo podrías creer. Te hace vivir 

de manera diferente, caminar diferente, actuar 
diferente, y sin importar por lo que estés pasando, eso 

no tiene influencia sobre ti. Oh, lo sientes en tu carne; 
tu espíritu puede estar un poco preocupado y 
perturbado, pero no tiene ninguna influencia sobre ti. 

Esa alma está anclada, como cantamos – En El 
Paraíso Del Descanso. Esa alma está anclada en la 
Palabra, que, aunque los gusanos destruyan este 

cuerpo, sin embargo, en nuestra carne, veremos a 
nuestro Dios. Lo veremos. 

228 Quiero decir, estoy esperando ver al Señor 

Jesucristo. Si ya he visto Su aparición; si Su aparición 
ha sido fotografiada, ¡cuánto más la Venida! Este es el 
indicador, el preludio; ¡Este es el crescendo que se 

acerca a la Venida! Si su aparición cambió mi alma y 
me convirtió en una criatura diferente, ¿no me daría 

Su venida un nuevo cuerpo? 

229 ¿No han cambiado Uds. de lo que eran? ¿Cuántos 
han cambiado de lo que eran? Todos ustedes han 
cambiado de lo que eran. No están tratando de ser una 

persona mejor. Han cambiado; algo les pasó. No es 
algo que estén intentando. Eso allí, es lo que los lleva 

el resto de la jornada; ¡Eso! Cuando suelten eso están 
caminando, tratando de sacar de algo de lo que se 
supone que no deben sacar. A medida que siguen 

tirando de eso; les sigue llevando hacia arriba, cada 
vez más cerca, más cerca y más cerca. 

230 Por eso no niegas lo que Dios hizo por ti. Lo 

recuerdas; mantenlo en tu recuerdo; lo conservas en 
tu conocimiento. No tienes una mente réproba. 
Conservas a Dios en tu conocimiento. Recuerda lo que 

Dios hizo por ti; lo que te prometió. 
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231 Y de la misma manera Él vino a Abraham años 
después. Sabía que Abraham estaba preocupado por 
la promesa. Él sabía que Abraham quería consuelo 

acerca de la Palabra. Él sabía qué le había dicho, y que 
Abraham está buscando una vindicación en su vida y 

no lo está viendo. ¡Él lo sabía! Es por eso por lo que Él 
pudo acercarse y decirle: “Mira, te voy a confirmar 
esto. Mira, volveré según el tiempo de vida. Mira, a 

través de este niño la cosa va a llegar.” 
¡Constantemente Él se relacionaba con él sobre la 
promesa! 

232 Nos preocuparemos. Cuando lo oímos al 
principio, nos encantó, ahora como que, es difícil 
creer. “Ahora me pregunto si fue una revelación; si 

todavía lo recuerdo”. Bien, déjame decirte algo, Dios es 
Él Quien viene noche tras noche, día tras día para 
recordarte de la promesa. No es alguien predicando y 

tratando de mantener tu mente allí. ¡No! Es Dios que 
viene continuamente, continuamente pues Dios 

recuerda Su promesa. Él es el Dios guardador de pacto 
y la promesa está segura para toda la Simiente. ¡Es 
segura! 

233 Por eso digo, ¿tienes problemas en tu casa? 

Vamos a tener problemas en nuestra “copa”. La 
evidencia no es una eliminación de problemas; no es 

una erradicación de problemas. Eso será cuando 
lleguemos al Cielo. E incluso en el Milenio, todavía 
tendremos algunos problemas después del Milenio 

cuando Lucifer aparezca con todo ese grupo de 
personas allí. ¿Ves lo que quiero decir? Pero el Fuego 
Santo saldrá y se ocupará de eso. Lo ves. 

234 Así que Dios ya sabe que tendrá un problema allí, 
pero Él muestra que lo resolverá también. En cada 
Edad Él tiene problemas, ¡pero Él se ocupa de ellos! 

Tiene lo que se necesita para lidiar con eso. Eso es lo 
que les dije la otra noche. Es posible que estés 
frustrado por tus problemas si no tienes nada con que 
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lidiar con ellos; pero tenemos lo necesario para 
dominar cada circunstancia; cada circunstancia. 

235 ¡Veo a diario como algunos de los jóvenes se 
escabullen, escabullen, escabullen! Estoy mirando, 

estoy orando, estoy creyendo y confiando en Dios por 
ellos. Estoy buscando para ver si nosotros, los adultos, 

podríamos movernos hacia cierto canal allí, y 
hermano, nuestro poder podría guarnecerlos, ellos no 
pueden cruzar eso. Los tenemos cercados por todos 

lados. ¡El Espíritu Santo los hará caer de rodillas y los 
llevará a la Cruz y los cambiará! Sí, señor. 

236 En nuestra mente—sabes, todo lo que debes 

empezar a entender después de un tiempo. Quieres 
que todo esté libre de problemas porque solo quieres 
caminar con la mano en el bolsillo y... [problema de audio–Ed.] 

Esa es la mentalidad. Pero a veces el problema de ellos 
es nuestro entrenamiento. A veces, su problema es la 

confirmación de nuestra revelación. A veces, ni 
siquiera son ellos con los que Dios está lidiando, sino 
con nosotros. Y a veces no estamos en el canal; no 

estamos en el canal para reconocerlo, para hacer la 
guerra en contra del diablo. ¿Ven? 

237 Saca tu espada y baja allí en oración y comienza 
a lidiar con eso. Lidia con el diablo. El Hno. Branham 

dijo — él dijo: “Satanás se llevó a tu hija; ¿Satanás se 
llevó a tu hijo? Él dijo: “Ve tras ellos como Abraham 

fue en pos de Lot. Te pertenecen a ti; esa es tu 
posesión. Dios te los dio.” ¿Lo ven? Pero cuando 
comienzas a luchar contra ellos, lo conviertes en un 

asunto de carne y sangre. 

238 Así que Dios— y a veces, como ves, queremos 
victorias rápidas, pero Josué estaba peleando y ya se 

oscurecía, y parecía que la batalla se iba a prolongar. 
Y en medio de esa lucha, cansado y sin poder 
conseguir la victoria por tanto tiempo, a veces es en 

ese punto más bajo tienes que alzarte a tu altura más 
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alta. ¿Ven?  Tienes que tener algo extra para realmente 
abrirte paso dentro de allí. ¿Ven? 

239 En ese momento, hermano, él tenía una 'marcha' 
en la que podría haber entrado y esa 'marcha' iba a 

cambiar toda la situación: “Sol, detente.” Mira a dónde 
lo llevó eso. El Hno. Branham dijo: “Él ni siquiera tenía 

una Escritura para detener ese sol.” Ni siquiera tenía 
una Escritura para detener ese sol. Mira las Escrituras 
que tenemos para lo que creemos. ¿Ven? 

240 Dios hizo esas cosas allí en esa etapa de la 

jornada para mostrar cuando llegamos aquí, tenemos 
que enfrentarnos a todos esos demonios en la tierra, y 

es una pelea. Porque recuerda al final de… ¿Cómo 
termina Efesios? ¿Alguien sabe cómo termina Efesios? 
“Vestíos de toda la armadura de Dios.” Después que Él 

les habló de: “Eres predestinado”; después de que Él te 
dijo que estabas muerto en delitos y pecados y Dios te 

levantó del mundo; luego de que Él te mostró cómo 
está creciendo en Cristo, la Cabeza; todas estas cosas; 
cómo andar digno en el amor; lo que será la Iglesia en 

los últimos días y todas estas cosas diferentes; una 
Iglesia gloriosa sin mancha y sin arruga; dice al final: 

“Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, 
y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura 
de Dios. Orando con toda perseverancia, por todos los 
santos, en súplica,” y estas cosas. ¿Lo ven? 
¡Exactamente! ¿Pero por qué? ¡Ese es el momento de la 

batalla ahora! Al cruzar y entrar en los Efesios, es hora 
de la guerra. Fue entonces cuando empezó la guerra. 

241 Cada pulgada del terreno que obtendrás, tendrás 
que luchar por eso. Ya se les entregó. Por eso tienes 

motivación para luchar. ¿Lo ven? No es que tú vas a 
pelear la guerra hasta que la consigas. Ya te es 
entregado. Nadie te podrá hacer frente en todos los 

días de tu vida. No temas ni desmayes. Solo no te 
desvíes hacia la derecha; no te desvíes. ¡Quédate con 
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la Palabra! Quédate con la Palabra y tu victoria es 
segura. 

242 El problema no es nada. El problema solo llega 
allí— la prueba viene para dar testimonio. Viene allí 

para mostrar que Dios puede ser glorificado en ti. En 
esto es glorificado Mi Padre. Para que Dios pudiera 

ser— porque tú eres la Luz y los hombres podrían ver 
Sus buenas obras y glorificar el Padre en el Cielo. 
Podrías demostrar que Él es el mismo ayer, hoy y 

siempre. 

243 Así que, Dios nos ayude en esta hora, hemos 
llegado a un lugar y a un tiempo aquí, esperamos ver 

una verdadera unidad de la fe entre nosotros, aquí 
mismo; unidos en esta revelación, firmes, vestidos de 
esta Palabra, y con corazones unidos, mirando hacia 

adelante, persiguiendo en la batalla. 

244 Así como el Ángel le dijo al Profeta; Dijo: “¿Tengo 
que regresar allá?” Oh, a veces llegas a un lugar 

celestial, es tan dulce y agradable; sólo quieres oír 
sonar las campanas de alegría. Quieres simplemente 
flotar en una nube por el resto de tu vida, en presencia 

de— sólo una atmósfera de amor y dulzura. 

245 Y él dijo: “¿Tengo que regresar allá?” 

246 Él dijo: “¡Sí, claro! ¡Regresa y prosigue la batalla!” 

247 Así que a veces, en un servicio, subes allí, ¡Dios 
mío! Y tú solo estás, y no quieres bajar, pero ahora te 

vas a casa para proseguir la batalla. ¡Exactamente! 

248 Así pues, por gracia de Dios, cuando llegue a ese 
lugar, que Dios le dé la victoria. Que Él bendiga muy 
bien tu corazón, te fortalezca en esta Hora y te llene 

del Espíritu Santo. Ore por Él cada vez más. 

249 Déjame decirte, el corazón humano podría 
contener todo de Dios. No hay nada como que estés 

demasiado lleno o que ya estés lleno. No hay nada 
como eso en la Biblia porque la plenitud de la Deidad 
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moraba corporalmente en el corazón humano, en el 
Señor Jesucristo; un lugarcito vacío, un pequeño 
espacio dentro de allí. Dios, tan grande, podría hacerse 

tan pequeño. ¿Ven? Entonces, no hay nada como que 
ya estés lleno o que ya lo tienen 

250 Solo pide más y más y más y más y más. Y no 

solo para ti, sino para tus hijos e incluso para los más 
pequeños. Empiece a orar para que ellos también Lo 
obtengan. Dios también se Lo prometió a ellos. Deben 

tenerlo para cruzar. Tienen que conseguir que crucen; 
el mismo Espíritu Santo. Así que, ora por ellos y verás 

el cambio y el Espíritu viniendo sobre sus vidas. 

251 Algunos de ustedes pudieran sentir que es posible 
que ellos no Lo tengan porque no están hablando el 
Lenguaje Desconocido. No tienen que hablar de eso 

para tenerlo. Lo tienen en una pequeña porción: para 
ser obediente a ti, para tener respeto allá afuera, para 

captar las Cosas de Dios, para desear la Presencia de 
Dios, para disfrutar de estar en la Presencia de Dios y 
estas cosas. ¡Sí, seguro! 

252 Su prueba no va a ser salir y fumar un cigarrillo, 

o una niña pequeña, quizás usar pantalones en el 
mundo. Así que, de la misma manera que obtendrás 
una gran prueba como esa, tiene una pequeña; puede 

que reciba una pequeña prueba. Y tú puedes decir que 
también es un asunto infantil, sí, pero verás, si no 

tienen el Espíritu Santo, ora para que Lo tengan. 

253 Es tuyo, cuando llegas allí, al reunirte con ellos, 
oras, te paras y le crees a Dios. Los unges; aplica la 
Señal en tu hogar. ¿Ves? Mantenlos en esa pequeña 

atmósfera constantemente, recuerda, Dios guarda Su 
Palabra. Dios guarda Su Palabra, pero quiere ver – 

sólo puede probar Su Palabra por medio de creyentes; 
no que afirman creer sino quienes realmente lo creen. 
Y estamos en la hora en que Él probará Su Palabra. Es 

tiempo de probar Su Palabra. 
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254 Revísalo, de un lado a otro. Comprueba tu 
respuesta. Conoces tu trabajo. Sabes que no es un 
“rachifi” [Forma incorrecta de obtener la repuesta correcta –Ed.]; sabes 

que es lo correcto. Ata las Escrituras juntas. Lo hace a 
Él claro; entonces Él va a probar Su Palabra. ¿Ven? 

Cuando todo esté listo, verás: “¡Padre, deja caer el 
Fuego!” Cuando todo esté listo en tu vida, cuando todo 
esté listo en tu hogar, cuando todo esté listo en tu 

familia, cuando todo esté listo en la iglesia, observa y 
ve. 

255 A veces deseamos tantas cosas, pero no nos 

damos cuenta de que Él puso algo en nosotros y nos 
ordenó venir a ese lugar. Así que, Él sabe; Él no tiene 
miedo en cuanto a si vamos a llegar a ese lugar. Él 

sabe que lo que hay dentro nuestro nos llevará a ese 
lugar. No nos quedaremos afuera en absoluto; nos 
llevará directamente a ese mismo lugar. 

256 Él puso algo en Lutero, como un solo hombre, 
para hacer frente a toda Europa y a toda la Iglesia 
Católica que acababa de matar a sesenta y ocho 

millones, desafiándolos y sin temer por su vida. Dios 
puso a ese hombre como un tallo que salió de la tierra. 
Eso ni siquiera se parecía a la Semilla que era Pablo y 

los que cayeron en esa tierra. Pero Dios puso algo 
dentro de él. 

257 Qué piensas, Dios-Dios puso algo dentro de ti que 

te llevará a tanta fe. Empezarás a esperar a los santos 
que duermen; personas que murieron hace miles de 
años en Cristo; fe incluso para cambiar este cuerpo. Él 

puso algo en ti para traerte nada menos que eso. Él te 
llevará directo a ese mismo lugar, tendrás tal Fe de 

Rapto, tal poder de Dios que vibra y palpita en los 
corazones de los creyentes. 

258 Personas firmes allí, el mundo podría escupirles 
en la cara y el amor de Dios podría poner la otra 

mejilla. (amén) e irse; diciendo: “Te perdono.” Porque 
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recuerda que el poder real es conquistarte a ti mismo. 
No queremos ser como Pentecostales, hablando en 
lenguas y con el cabello corto, llenas de maquillaje y 

con un temperamento como una sierra circular. Y Dios 
no le está dando poder a personas que al darse la 

vuelta no pueden amarse el uno al otro. Será la misma 
necedad Pentecostal. 

259 Recuerde, Dios está restaurando. Dios no solo 
está haciendo algo. Dios no solo quiere tener una 

Iglesia. Dios está restaurando y esa primera iglesia 
tuvo un amor perfecto. Nadie se atrevía a juntarse a 

los apóstoles. El pecado no podía estar entre ellos. 
¡Tenían visiones, resurrecciones, traslados, sanidades, 
rellenuras del Espíritu Santo, fueron llenos y rellenos! 

¡Exactamente! 

260 Si el árbol da otra rama; si proviene de la raíz, 
dará el mismo tipo de fruto. ¿Crees eso? [La congregación 

dice: “Amén”]. ¡Exactamente! Y en tu corazón, tu revelación 
te apunta en eso. 

261 Recuerda, yo predique un Mensaje algún tiempo 
atrás, ¿A Qué Estás Siendo Atraído? ¿en qué te estás 

enfocando? ¿Qué es, toda tu vida de oración, toda tu 
visión, todo tu sacrificio, a dónde se dirige? ¿En qué 

estás enfocado? ¿En qué estás caminando, mirando, 
en que estás entrando? ¿Qué es lo que tienes ante ti 
que te influye y empuja hacia adelante tu vida? ¿Qué 

es? Tiene que haber algo ahí, de lo contrario, no tienes 
motivación. Porque, si un hombre quiere ser sanado, 
tiene que verse a sí mismo sano y luego caminar hacia 

ello. 

262 Así que, si tu promesa es que Dios te sanará en 
esta Edad y te restaurará plenamente a lo que eran un 

hijo y una hija de Dios, entonces esa es la visión que 
Él nos trajo, a través de La Estatura De Un Varón 
Perfecto [1962-1014M –Ed.]. A través del Séptimo Sello, Él 
trajo una visión de lo que éramos al principio, que 
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podíamos caminar de regreso a ello. Ahí es donde 
nuestra fe se vuelve a apuntar. 

263 Hermano, en esa iglesia tenían niños pequeños; 
tenían hermanas solteras, la pequeña Rode y ellas allí, 

ven; tenían esposos y esposas; tenían sus hogares 
establecidos. Quiero decir, vendrían a la iglesia. 

Tenían que venir en carretas de burros, ¿Ven? 
Llegando caminando; caminando por los campos, 
llegando tal vez con una bolsa grande o algo y 

reuniéndose allí para escuchar la Palabra. Al igual que 
nosotros aquí, vestidos de la misma manera, no a la 

moda del mundo. En su corazón, llenos del Espíritu 
Santo; de la misma manera; el mismo tipo de gente, el 
mismo tipo de Mensaje, lo mismo. 

264 Pueden imaginarse, tenían diferentes personas, a 

veces pasaron ministros: Silas, Timoteo, Pablo, varios 
pasaron. Luego predicaron y luego se fueron. 

Entonces, la iglesia local se quedó allí, anclados en la 
fe y seguían avanzando. Y sabes, tenían sus problemas 
de administración y otras cosas, como las viudas 

quejándose; a veces alguien se descuida; algo pasó por 
ahí. Tenían a los delincuentes; luego tenían cosas en 
la iglesia como en Corintios y Gálatas. 

265 Lee una de esas epístolas y ve cuál de ellas estaba 

sin problemas en la iglesia. Cada uno de ellos tuvo sus 
problemas en la iglesia. ¡Exactamente! Pero tenían la 

Palabra allí para mantenerlos rectos, rectos como 
cañón de rifle y caminando hacia la promesa. 

266 Esa es la forma en que he tratado de mantener 
eso durante estos años y permanecer allí, 

independientemente de lo que sigue a esto aquí y lo 
que sigue a esto aquí y lo que sacude aquí; lo que 

hacen aquí; qué tipo de crítica está allá afuera. El tipo 
de presiones de las iglesias, de los ministros, todo tipo 
de cosas diferentes. Me paro ahí mismo, tomo todo y 

no pierdo esa visión y me mantengo enfocado y 
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apuntado allí mismo, determinado, confiado en que 
Dios hará que Su Palabra se cumpla. No titubeantes 
por la incredulidad, sino fuertes en fe. [Ro. 8:20 NBLA –Ed.] 

267 Nunca me oyes llegar a mitad del camino 

tambaleando y dudando. ¡No! Siempre vengo positivo: 
creo que Dios lo dice; ¡Dios lo va a llevar a cabo en Su 

Palabra! ¡No es asunto mío, es asunto de Dios! 

268 Siempre mantente fiel y leal a la Palabra y mira 
cómo Dios la hace real. Lo hará porque es imposible 
que mienta. Nos ha mostrado la inmutabilidad de Su 

consejo [He. 6:16-20 –Ed.]. Él se ha probado a Sí Mismo, Él 
es fiel. ¿Ven? Persuadidos que Él comenzó la obra. 

Está ocurriendo. ¿Ven? 

269 Cuando llegue ese momento, hermano, ni 
siquiera necesitarás un auto. Ahora te preocupas por 
un auto, no necesitarás un auto. Tu auto te está 

dando problemas. ¡Viaja a la velocidad del 
pensamiento! ¡Cambio! Cuando cambies — cuándo 

esta casa cambie ¿crees que estarás pensando en otra 
casa? Amén. 

270 Cuando esta casa de pestilencia se vista de 
inmortalidad, ¿qué estás pensando? Está pensando en 

la hipoteca en el banco y esto y aquello, préstamos e 
impuestos. ¿Estarás pensando esas cosas entonces? 

No tienes problemas con eso, hermano. 

271 Tú quieres ver a Pedro; quieres ver a Pablo; 
quieres ver a Andrés; quieres ver a Marta; quieres ver 
a María; quieres ver a Lázaro, ¿por qué? Todos son 

reales para ti. No están muertos para ti, están en 
algún Lugar. Es como una familia en otro país. Ahora, 
no solo quieres ver a los, sino como el Profeta, después 

de que los vio a todos allí, él dijo: “¿Dónde está Jesús? 
Quiero ver a Jesús.” Amén. 

272 Aunque todos decían: “¡Hno. Branham, Hno. 

Branham!” Trajeron un pequeño pedestal; lo pusieron 
encima pues es un líder en la tierra. Y preguntó: 
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“¿Dónde está Jesús?” Muestra lo que había en su 
corazón todos esos años. No fue popularidad. Aquí 
venían millones diciendo: “Hno. Branham; nuestro 

precioso hermano.” No fue fama. Seguro que él no 
quería eso. Lo pusieron sobre un pedestal. 

273 Él dijo: “¿Por qué están haciendo eso?” 

274 Ellos dijeron: “En la tierra, eres un líder. Tienes 

que tener este honor aquí. Estás reunido con tu gente. 
¿No recuerdas cómo está en la Biblia?” 

275 No pensaba en eso porque siempre fue como 
Sambo, “Quiero ver a Jesús. Déjame mirarlo por un 

rato. Eso es lo que me interesa.” Demostró cuando 
salió de la carne, no era algo carnal. Era real en él. Era 

real en él pues cuando llegó Allí y preguntó por Jesús, 
Él dijo: “Todavía no, todavía no, todavía no.” Amén. 
Aún no. ¿Ven? 

276 Pienso en ello muchas veces, viéndolo a Él, 

oyéndolo llamarme, oírlo llamarme: “Sí, Señor. Sí, mi 
Señor.” [Hno. Vin se ríe.] ¡Aleluya! ¡Qué cosa¡ Oh, gracias, 

Jesús! ¿Te puedes imaginar cómo será? No seremos 
capaces de decir ni una palabra. Nos estábamos 
parados allí cantando, “Me sacó del lodo cenagoso.” 
Empecé a derrumbarme y a llorar. 

277 Comencé... el Espíritu de Dios acaba de venir 
sobre mí y comencé a pensar de dónde me había 

sacado el Señor. Empecé a llorar y a llorar. Ni siquiera 
pude contenerlo. El me sacó del lodo cenagoso; Él puso 

mis pies, mucho más cuando Lo vea a Él. ¿Qué pasará 
entonces? ¿Qué pasará entonces? ¿Ven? 

278 ¡Que Él signifique todo para nosotros! Para eso es 
todo el Mensaje. El Mensaje nos Lo develó. Él ha sido 

develado, descubierto. El gran y misterioso Dios que la 
gente intenta descifrar ha venido en este Día y caminó 
entre nosotros. Él se preocupa por nosotros. Vemos 

como Dios desciende al minuto; cuán insignificantes 
son los lugares a los que va. 
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279 ¿Crees que es solo a la casa de Zaqueo que Él 
entró? Él está en tu casa. Está en la mesa allí mismo. 
Él pone comida en tu mesa todos los días. Es Él quien 

lo hace. Cada vez que vas y tomas una prenda de ropa 
para ponerte, es Él quien te la da. Él te la proporcionó. 

¿Sabes por qué? Caminas por la calle y ves gente 
caminando desnuda y no tiene. ¡Exactamente! Él te 
cuida, todo lo que necesitas. 

280 No puedo esperar. Quiero verlo. Oh, quiero verlo; 
mirar Su rostro. ¡Que todos estemos tan llenos de toda 
Su bondad que podamos tener una reconversión! Hno. 

Branham dice que igual como cuando Israel se reunió 
en su tierra natal, dice que “Obtuvé una reconversión”. 

Que veamos el Segundo Ciclo y Lo veamos cabalgando 
por el sendero nuevamente y que nos dé una 
reconversión. 

281 Cuánto más cerca está eso que cuando 

regresaron a su tierra natal y durmieron. Él tuvo una 
reconversión allá atrás, al verlos regresar. Cuando ves 
a esta generación casi terminada, ¿no debería darte 

una reconversión? Oh, Dios mío, te vuelve suave; 
traerte de regreso a la Cruz; llenarte de nuevo con 

amor. 

282 Pongámonos todos de pie. Creo que es apropiado 
que leamos una Escritura antes de terminar. Salmos 
37, quiero leer. Quiero cantar una pequeña canción, 

Me alegro mucho de poder decir que soy uno de ellos. 
Oh, bendito sea Su Nombre. ¿Lo aman esta noche? 

Amén. Confío en que te haya animado a servirle, a ser 
un poco más fiel. Simplemente humíllense, 
entréguense a Él. La Escritura dice,  

Salmo 37:1 

1 No te impacientes a causa de los 
malignos, 
  Ni tengas envidia de los que hacen 
iniquidad. 
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283 No desees lo que tienen los incrédulos, ni pienses, 
“Mira por lo que estoy pasando. Creo y estoy sirviendo 
a Dios y mira lo que estoy pasando, y mira a esas 

personas que hacen esto y mira, no tienen que pasar 
por eso. Y mira lo que tienen, mira cómo prosperan”. 

No tengas envidia de los malignos. No te impacientes. 

2 Porque como hierba serán pronto 
cortados, 
Y como la hierba verde se secarán. 
3 Confía en Jehová, y haz el bien; 
Y habitarás en la tierra, y te 
apacentarás de la verdad. 
4 Deléitate asimismo en Jehová, 
Y él te concederá las peticiones de tu 
corazón. 

5 Encomienda a Jehová tu camino, 
Y confía en él; y él hará. 

6 Exhibirá tu justicia como la luz, 
Y tu derecho como el mediodía. 

7 Guarda silencio ante Jehová,... 

284 Noten cómo dice. El versículo 3: “Confía en 
Jehová”; el versículo 4 es: “Deléitate asimismo en 
Jehová”; versículo 5: “Encomienda a Jehová [tu] 
camino”; versículo 7: “Guarda silencio ante Jehová”. 

… y espera en él. No te alteres… 

285 Sabes, cuando Abraham comenzó a alterarse, 

tenía casi cien años y se estaba alterando, alterando, 
alterando y alterando y Dios dijo: “Ven y amamanta de 
Mí”. Hno. Branham dijo: “Él amamantó de El Shaddai, 
el Dador de Fuerza. Él amamantó desde el Antiguo 
Testamento hasta el Nuevo Testamento, y se 

amamanta a sí mismo hasta llegar a un nuevo 
cuerpo.” Luego preguntó a la iglesia, dijo: “¿Pueden 

amamantar en este día?” ¿Podrían amamantar esta 
noche y sacar fuerzas del Dador de Fuerza? 
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... No te alteres con motivo del que 
prospera en su camino, por el hombre 
que hace maldades. 
8 Deja la ira, y desecha el enojo; 

No te excites en manera alguna a hacer 
lo malo. 
9 Porque los malignos serán destruidos, 
Pero los que esperan en Jehová, ellos 
heredarán la tierra. 

286 Y el Título de Propiedad ya ha regresado y la 
Novia se está comiendo el Libro; y la final Trompeta, ya 

sonaron seis y en la última Trompeta los reinos del 
mundo vendrán a ser de nuestro Señor y de Su Cristo. 
Los mansos heredarán la tierra. Reinaremos como 
reyes y sacerdotes cuando el Cordero tomó el Libro. 
¡Piénsenlo! 

10  Pues de aquí a poco no existirá el 
malo; 
Observarás su lugar, y no estará allí. 

11 Pero los mansos heredarán la tierra, 
Y se recrearán con abundancia de paz. 

287 En el Milenio, mil años de eso. 

12 Maquina el impío contra el justo, 
Y cruje contra él sus dientes; 
13 El Señor se reirá de él; 
Porque ve que viene su día. 

288 Las Copas ya han sido reveladas; la Nube ha sido 

girada. Cuando la ira se derramará sobre ellos. 

14 Los impíos desenvainan espada y 
entesan su arco, 
Para derribar al pobre y al menesteroso, 
Para matar a los de recto proceder. 

289 Vean cómo el Consejo Mundial de Iglesias viene a 

traer una apretura, una persecución; ¿Lo ven? 
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15 Su espada entrará en su mismo 
corazón, 
Y su arco será quebrado. 
16 Mejor es lo poco del justo, 
Que las riquezas de muchos pecadores. 

290 ¿Saben ustedes de qué habla esa Escritura? 
¡Contentamiento, contentamiento! Gran ganancia es la 
piedad acompañada de contentamiento [1 Ti. 6:6 –Ed.]. 

¿Recuerdan mi mensaje Ha Llegado La Hora De La 
Prueba [Tentación]? [1987-1231 Ha llegado la hora de la prueba 

[tentación] y la Novia será glorificada –Ed.]  

17 Porque los brazos de los impíos serán 
quebrados;  
Mas el que sostiene a los justos es 
Jehová. 
18 Conoce Jehová los días de los 
perfectos, 
Y la heredad de ellos será para siempre. 
19 No serán avergonzados en el mal 
tiempo,  
Y en los días de hambre serán saciados. 
20 Mas los impíos perecerán, 
Y los enemigos de Jehová como la grasa 
de los carneros 
Serán consumidos; se disiparán como el 
humo. 
21 El impío toma prestado, y no paga; 
Mas el justo tiene misericordia, y da. 

22 Porque los benditos de él heredarán la 
tierra; 
Y los malditos de él serán destruidos. 
23 Por Jehová son ordenados los pasos 
del hombre, 
Y él aprueba su camino. 
24 Cuando el hombre cayere, no quedará 
postrado, 
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Porque Jehová sostiene su mano. 
25 Joven fui, y he envejecido, 
Y no he visto justo desamparado, 
Ni su descendencia que mendigue pan. 

291 Cuanto más, en este tiempo de recesión; crisis 
económica. 

26 En todo tiempo tiene misericordia, y 
presta; 
Y su descendencia es para bendición. 
27 Apártate del mal, y haz el bien, 
Y vivirás para siempre. 
28 Porque Jehová ama la rectitud, 
Y no desampara a sus santos. 
Para siempre serán guardados; 
Mas la descendencia de los impíos será 
destruida. 
29 Los justos heredarán la tierra, 
Y vivirán para siempre sobre ella. 
30 La boca del justo habla sabiduría, 
Y su lengua habla justicia. 
31 La ley de su Dios está en su corazón; 
Por tanto, sus pies no resbalarán. 
32 Acecha el impío al justo, 
Y procura matarlo. 
33 Jehová no lo dejará en sus manos, 
Ni lo condenará cuando le juzgaren. 
34 Espera en Jehová, y guarda su 
camino, 
Y él te exaltará para heredar la tierra; 
Cuando sean destruidos los pecadores, 
lo verás. 
35 Vi yo al impío sumamente enaltecido, 
Y que se extendía como laurel verde. 
36 Pero él pasó, y he aquí ya no estaba; 
Lo busqué, y no fue hallado. 
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37 Considera al íntegro, y mira al justo; 
Porque hay un final dichoso para el 
hombre de paz. 
38 Mas los transgresores serán todos a 
una destruidos; 
La posteridad de los impíos será 
extinguida. 
39 Pero la salvación de los justos es de 
Jehová, 
Y él es su fortaleza en el tiempo de la 
angustia. 
40 Jehová los ayudará y los librará; 
Los libertará de los impíos, y los salvará, 
Por cuanto en él esperaron. 

292 ¿Tienen confianza en Él esta noche? ¿Creen Su 
Palabra esta noche? Amén. Oh, cantemos. Cantad 

alegres Amén. “Es mi gozo decir que soy uno de ellos; 
uno de ellos.” 151 en el libro de cantos de Solo Creed si 

quieren seguir conmigo en el libro; muchos lo saben de 
memoria. Así sus manos son libres de aplaudir; 

levanten sus voces. Alaben Su Nombre maravilloso. 
Den honor y gloria a Él. Queremos cerrar este culto, 
para estar de camino, ir a nuestras casas y que 

consolación hay en nuestros corazones.  

293 Quizás mientras que estén cantando esta canción 
yendo a casa en sus carros esta noche, pueden estar 
entrando directamente en la gran Presencia 

sobrenatural de Dios; algo grande va ocurrir. Como el 
Profeta; él estaba cantando esta canción, esta mera 

canción, en camino, andando allá; ni siquiera sabía 
que—donde iba; ni siquiera sabía para qué iba; no 
sabía lo que se apoderó de él.  

294 Pero entonces cuántos corazones han sido 

inspirados y bendecidos del testimonio que surgió, de 
un hombre humilde que estaba dispuesto, 

simplemente de seguir el camino en que Dios le estaba 
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conduciendo. Amén. La gente Pentecostal antigua, él 
dice, cantando esa canción, saben cómo los 
Pentecostales aplaudían sus manos y cantaban esa 

canción. Cantemos con una genuina experiencia 
Pentecostal esta noche. Amén; Puede ser una 

experiencia genuina en nuestros corazones. 

[#142 'Cantos que Viven' –Ed.] 

...mi gozo decir que soy uno de ellos. 

295 Oh, uno de ellos, 

Uno de ellos, uno de ellos. 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. [¡Aleluya!] 
Uno de ellos, uno de ellos. 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

296 Oh, Hay gente en casi todo lugar 

...gente en casi todo lugar 
con corazones encendidos 

297 ¡Oh! Con el fuego… 

...fuego que cayó en Pentecostés, 
el cual que los limpió; 
Está ardiendo en mi corazón. 
Oh, ¡gloria a Su Nombre! 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

298 Oh, canten ese canto. Hagan su confesión. Soy 
uno de ellos esta noche. 

Es mi gozo… 

299 ¡No me importa cómo me llame el mundo! Soy 
uno de ellos. 

Uno de ellos, uno de ellos. 

300 Es mi gozo esta noche 

...decir que soy uno de ellos. 

301 Oh, aunque no son eruditos 

Aunque no son eruditos 
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Ni famosos en el mundo 
han recibido su Pentecostés, 
y son bautizados en Su Nombre 

Y ahora dicen a todo el mundo 
Que Su poder sigue siendo igual 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

305 Oh, permítanme escuchar a esas hermanas 
Pentecostales cantar esa canción.… 

…uno de ellos 

306 Oh, pon una sonrisa en tu rostro si es tu gozo 
esta noche. Expresa ese gozo. 

Uno de ellos, uno de ellos. 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

Oh, estaban en el aposento alto, 
Orando en Su Nombre, 
el Espíritu Santo los bautizó 
y vino poder para servir 
Lo que Él hizo por ellos en aquel día,  
Lo mismo hará por ti 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

Uno de ellos, uno de ellos. 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. [¡Aleluya!] 
Uno de ellos, uno de ellos. 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

308 Oh, ven, hermano, y busca esta bendición esta 
noche. 

...busca esta bendición. 
Que limpiará tu corazón 
sonarán las campanas de gozo, 
Y se encenderá toda el alma 
Está ardiendo ahora en…. 

309 Toda gloria a Su Nombre 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. [¡Aleluya!] 
Oh, uno de ellos,  
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...uno de ellos. 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos.  
Uno de ellos… 

310 Es mi gozo esta noche... 

Oh, aunque no son eruditos 
... no son eruditos 
ni son famosos en el mundo 
han recibido su Pentecostés, esta noche, 
y son bautizados en Su Nombre 

314 ¡Oh, dilo ahora, por dondequiera, no te 
avergüences! 

Es mi gozo… 

315 Ya sea en tu oficina, en tu pueblo, o en tu hogar; 
donde sea que estés, testifica de Él. ¡Amén! 

Uno de ellos… 

316 Haz tu identificación esta noche. Hazle saber al 
mundo que eres uno de esos Cristianos. Amén. 

Uno de ellos… 

317 ¿Eres uno de esos santos rodadores? Amén. 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

318 Oh, ven, hermano ... 

319 ¡Es una invitación esta noche, todos los que 
quieran recibirla! 

...bendición 
Que limpiará tu corazón....  

320 Oh, te convertirá en una persona diferente. Va a 
poner alegría en tu alma. 

Oh, está ardiendo en mi corazón. 
Oh, ¡gloria a Su Nombre! 
... decir que soy uno de ellos. 

321 Oh, dilo, hazle saber al diablo que eres uno de 
ellos esta noche. ¡Aleluya! 
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Uno de ellos… 

322 Amén, confiésalo ahora. 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos  
[Oh, aleluya], 

Oh, Uno de ellos… 

323 ¡Oh, no estamos avergonzados esta noche! 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

324 Oh, estaban en el aposento alto. ¡Aleluya! 

325 El prometió enviar el mismo Espíritu Santo 
nuevamente. Ha venido para cada creyente. 

Y vino poder para servir, 
Lo que Él hizo por ellos aquel día,  
Lo mismo hará por ti, 
Es mi gozo… 

Oh, “Soy uno de ellos.” 

326 Que todo el mundo lo sepa; ¡despliega tu Señal! 

Oh, uno de ellos, uno de ellos, 
Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 
Uno de ellos, uno de ellos, 
Es mi gozo decir soy uno de ellos. 

327 Oh, una vez más, “Uno de ellos” Soy uno de esos 
hijos apostólicos cuyos corazones se han vuelto en 

esta hora. 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 
Uno de ellos, uno de ellos, 

Es mi gozo decir que soy uno de ellos. 

328 ¡Aleluya! Oh, Dios, nos gozamos que esta noche 
podamos decir que somos uno de ellos por revelación. 
Creemos que el mismo Mensaje, Señor, ha llegado a la 

misma clase de personas; nos ha llevado a la misma fe 
en esta hora, para servir al mismo Dios (aleluya): ¡un 

Señor, una fe, un bautismo! ¡Oh, aleluya! Somos uno 
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de ellos, Señor. ¡Aleluya! ¡Gloria a Dios en las alturas! 
Gracias, Jesús. Gracias, Señor. ¡Aleluya! 

329 Oh, no nos avergonzamos del Evangelio de 
Jesucristo, el cual es el poder de Dios para salvación. 

¡Aleluya, aleluya, aleluya! Oh, gracias, Jesús. ¡Aleluya! 
Esa es nuestra confesión esta noche, Señor. Somos 

uno de ellos (aleluya), despreciados y rechazados por 
el mundo; odiados y perseguidos, pero de todos modos 
somos uno de ellos. Estamos gozosos de no ser nada 

más, pero ser uno de ellos. ¡Aleluya! Gloria a Dios en 
las alturas. Gracias, Jesús. Gracias, Señor. ¡Qué cosa! 

330 El Hno. Branham dice: “Estoy avergonzado” Él 

dice: “Me avergüenzo de ser un Branham. Me 
avergüenzo de mi primer nacimiento. Me avergüenzo 
de ese nombre. Mi padre era un borracho.” (Yo podría 

decir lo mismo. Amén.) Él dijo: “Pero no me avergüenzo 
de Jesucristo” Me gozo de poder decir que estoy 

identificado con Él esta noche. Amén. 

331 Es mi gozo decir que soy uno de ellos. Él nos hizo 
una nueva criatura esta noche, aleluya; nos dio una 
nueva identidad. Amén. ¡Aleluya! Oh, bendito sea Su 

Nombre. Es mi gozo decir que soy una de esas 
personas. Amén. Gloria a Dios. Prometió hacer volver 
el corazón de los hijos en los últimos días. Amén. 

332 Cantaremos un pequeño canto aquí, “Uno de los 
pocos, uno de los pocos.” Cantémosla antes de cerrar. 
“Soy uno de los pocos, y por fe en la Palabra de Dios 
puedo reclamarlo. Aunque el camino parezca largo y la 
oposición fuerte”, amén “Soy uno de los pocos.” ¿Crees 

que eres uno de los pocos esta noche? No dejes que 
nada se interponga en tu camino esta noche. Amén. 
¡Aleluya! La Palabra de Dios te declara hijo e hija de 

Dios. Sostén eso en tu corazón y avanza esta noche. 
Amén. 

[# 292 - Cantos que viven –Ed.] 

Si planeas sobrellevar 
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Solo esperanza no servirá 
Más debes estar firmemente decidido 
a seguir al Señor por obedecer Su Palabra 
Y creer que “soy uno de los pocos.” 

333 Serán pocos, pocos, pocos, pero tú eres uno de 
esos pocos esta noche. Oh, levanta la mano y canta si 

eres uno de los pocos esta noche. Haz tu 
identificación. 

Y por fe en la Palabra de Dios lo reclamo 
Aunque el camino parezca largo 
Y la oposición fuerte, 
Para la Novia hay una manera provista; 
Si planeas sobrellevar, 
Solo esperanza no servirá 
Más debes estar firmemente decidido 

334 Oh, esté firmemente decidido. ¡Aleluya! 

… seguir al Señor por obedecer Su Palabra, 
Y creer que “soy uno de los pocos.” 

335 Oh, cántalo de nuevo, “Soy uno de los pocos esta 
noche.” 

Uno de los pocos… 

336 ¡Uno en un millón! ¡Qué cosa!, uno en un millón 

esta noche! 

... en la Palabra de Dios lo reclamo 
Aunque el camino parezca largo, 
Y la oposición ... 

338 Todos esos demonios vienen de todos lados, pero 
para la Novia hay una manera provista. ¡Aleluya! 

Si planeas sobrellevar, 
Solo esperanza no servirá, 
Más debes estar... 

339 Toma una decisión trascendental, aleluya; 
adonde tú vayas, yo iré; Tu pueblo será mi pueblo. 
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Y creer que “soy uno de los pocos.” 

340 Oh, cántalo de nuevo. Déjalo entrar en el alma 
esta noche; déjelo anclar dentro de allí; trae esa 
confianza; quita ese miedo. 

... en la Palabra de Dios ... 

341 ¡Ahí es donde lo reclamas! En la Palabra de Dios 
lo estás reclamando. 

Aunque el camino parezca largo 
y la oposición fuerte, 

Para la Novia hay una manera 
provista; 
Si planeas sobrellevar, 
Solo esperanza no servirá 
Más debes estar firmemente  
decidido; 

Oh, solo a seguir al Señor 

343 ¡El liderazgo de la Vida Eterna! 

Y cree que ... 

344 Oh, una vez más; ¡una vez más para Jesús! 
Amén. 

Uno de los pocos, oh, uno de los ... 
Y por fe en la Palabra de Dios lo reclamo 

345 ¡Oh Padre, permite que lo reclamen esta noche, 
Señor! 

y la oposición fuerte, 

...hay una manera prevista 
Si planeas sobrellevar, 

346 ¡Oh, aleluya! 

... debes estar firmemente decidido 
… a seguir al Señor por obedecer Su Palabra, 
y creer que “soy uno de los pocos.” 

347 ¡Oh, créelo esta noche con todo su corazón! Eres 
uno de los pocos. Uno de los pocos elegidos por Dios 
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en esta hora. ¡Aleluya! Sus nombres están escritos en 
la palma de Su mano. Él nunca te perderá. Le 
perteneces a Él. Eres uno de los pocos. ¡Son pocos los 

que lo encuentran! Estrecha es la puerta y angosto el 
camino y pocos son los que la hallan. Has hallado ese 

Camino. Has entrado por esa puerta abierta. Cómo 
has venido por agua, sangre y por el Espíritu Santo 
esta noche. ¡Aleluya! Gloria a Dios en las alturas. 

Gracias, Jesús. Gracias, Señor. 

348 Inclinemos nuestros rostros y cerremos nuestros 
ojos. Amén. Oh, le damos gracias, le damos gracias 

desde lo más profundo de nuestro corazón. Bendito 
sea Su maravilloso Nombre. ¡Cuán misericordioso es 
para con nosotros! Cuán precioso es Él. Amén. Quiero 

llamar al Hno. Samuel Johnson, que él ore y pida a 
Dios la bendición y despedida esta noche. ¡Aleluya! 
Gloria a Dios. Todo corazón centrado en el Señor; en 

tu corazón, con agradecimiento a Él; para la Novia hay 
un camino provisto. Oh, toma esa decisión clara esta 

noche. 

[El Hno. Samuel Johnson ora. –Ed.] 

349 ¿Podríamos todos decir amén? [La congregación dice: 

“Amén.” –Ed.] ¡Amén! Pueden tomar sus asientos. El me 
reconcilió de los pozos del lodo cenagoso. Me trajo en 
Sus brazos y Lo alabaré por ese día. Mientras nos 

preparamos para partir, los ujieres los llevaran en 
silencio y que Dios los bendiga mientras salimos. 

[# 556 Él Me Reconcilió - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

El me reconcilió de los pozos  
del lodo cenagoso, 
Me trajo en Sus brazos 
y Lo alabaré por ese día 
Me reconcilió de los pozos  
del lodo cenagoso...
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